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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Quedaron tarifas en acuerdo verbal 
Denisse Ortiz Pérez, integrante de la Comisión, reconoció que las tarifas preferenciales en 
el Transporte Público Masivo, mejor conocido como Metrobús quedaron como un acuerdo  

político y no como un ordenamiento planteado en la reforma de Ley de Transporte. (El 
Sol de Puebla) 

  

  

 
 

INAH no recomienda cambiar de sede festejos: ERP 

El presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera descarto haber recibido una 
recomendación del INAH para que los festejos patrios del 15 de Septiembre se lleven a 
cabo en un punto distinto al zócalo de la ciudad, tal y como lo había anunciado el 
gobernador Rafael Moreno Valle.  (Heraldo) 

   

 

 

Pendiente la equidad de genero 
Los presupuestos públicos etiquetados con enfoque de igualdad de generó en México para 

empoderar a las mujeres son insuficientes e incomparables con las de otros países, refirió 
Paz López Barajas, asesora de la ONU Mujeres. (Síntesis) 

  

 

 

Quintilla priista para alcaldía de la capital 
El tricolor ―se abre con quintilla‖ para buscar al candidato a la alcaldía para 2013. El 
dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, anotó en la lista de aspirantes al 

actual rector de la Universidad Autónoma de Puebla, Enrique Agüera Ibáñez, al diputado 
federal electo  Enrique Doger Guerrero, al empresario Pepe Chedraui Budib, al exdirigente 

estatal del PRI, Alejandro Armenta Mier y la senadora electa del tricolor Lucero Saldaña 
Pérez. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

El PRI ya tiene a sus 5 Magníficos 
Enrique Agüera, Enrique Doger, Pepe Chedraui, Alejandro Armenta y Lucero Saldaña son 
los 5 Magníficos que ―destapó‖ ayer Fernando Morales Martínez como prospectos a la 
alcaldía de Puebla. Ésta es la primera vez que el Revolucionario Institucional habla sobre 

los perfiles que se están estudiando de cara al proceso electoral en que se elegirán 
diputados locales y 217 alcaldes por un periodo extraordinario de cuatro años y ocho 
meses. (Cambio) 

  
 

 

Solo 80 vehiculo con permiso de servicio escolar 

La Secretaría de Marina Armada de México detuvo al presunto jefe de sicarios de Los 
Zetas en Veracruz, Marcos Jesús Hernández Rodríguez, El Chilango, a quien identificó 

como ―autor intelectual y material del secuestro, tortura y muerte‖ de cuatro elementos 
de la institución naval. (Milenio) 

  
 

 

El candidato del PAN a la alcaldía debe tener arraigo entre la militancia: Arabian 
Tras confirmar que aspira a la candidatura del Partido Acción Nacional (PAN) a la 
presidencia municipal de Puebla, la delegada federal de la Secretaría de Desarrollo Social, 

Myriam Arabian Couttolenc, consideró que el abanderado debe tener arraigo entre la 
militancia del instituto derechista e identificación plena con los principios del mismo. (La 
Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Fraile da espaldarazo a Manzanilla para buscar la alcaldía de Puebla 
Ni Francisco Fraile García, delegado del IMSS, ni Myriam Arabian Couttolenc, delegada de 
Sedesol, se descartaron para contender por la presidencia municipal de Puebla en 2013 y 

coincidieron en que Acción Nacional debe cuidar el método de selección, más allá de 
quién vaya ser el abanderado por la alcaldía o los años de militancia que tenga en el PAN. 
(e-consulta) 

http://impreso.milenio.com/
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Moreno Valle encabeza Jornada de Reforestación Social 
El Gobierno del estado ha invertido 286 millones de pesos en reforestación; la 
preservación de las áreas naturales, así como la creación y ampliación de espacios de 
convivencia, que requieren de áreas verdes. (Periódico digital) 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ridículo que Amy Camacho encabece encuestas: Chedraui 

El secretario de Salud en el estado, Jorge Aguilar Chedraui, calificó como ―poco serio‖ que 
la titular de Medio Ambiente y Desarrollo Territorial, Amy Camacho, sea quien encabece 
las primeras encuestas que se han ―filtrado‖ rumbo a la presidencia municipal de la 

capital. (Contraparte) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Doger, Agüera, Chedraui, Saldaña y Armenta, los aspirantes a la alcaldía de 
Puebla: PRI 
El diputado federal electo, Enrique Doger Guerrero; el rector de la BUAP, Enrique Agüera 

Ibáñez; la senadora electa, Lucero Saldaña Pérez; el empresario José Chedraui y el 
coordinador de la campaña presidencial en Puebla, Alejandro Armenta Mier, son los 
nombres que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) estudia para elegir a quien 
competiría por la alcaldía de Puebla en 2013, reveló el dirigente estatal del tricolor, 
Fernando Morales Martínez. (Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Oculta Federación cifra de ejecutados 
Desde octubre de 2011, la Administración federal ha guardado celosamente la cifra de 
ejecutados, pese a su compromiso de reportarla periódicamente. (Reforma) 

  
 

 
Envían 15 mil efectivos más a siete estados 
La Secretaría de la Defensa Nacional y la Secretaría de Seguridad Pública informaron que 
enviarán 15 mil elementos a siete estados para reforzar la seguridad. Los efectivos 

militares y federales serán desplegados en Michoacán, Nuevo León, Guanajuato, 
Zacatecas, San Luis Potosi, Coahuila y Tamaulipas, precisaron. (El Universal) 

 
 

 

 
Ofensiva federal sobre el nido de Los Templarios 
Genaro García Luna, titular de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) federal, ordenó el 
despliegue de 600 elementos de la Policía Federal para reforzar la seguridad en 

Michoacán, cuna de Los caballeros templarios. (Milenio digital)  
  
 

 

Vergonzoso, el rezago educativo en el país: Narro 
México no podrá ser una nación moderna mientras no mejore sus niveles de instrucción; 
el país tiene cifras que nos avergüenzan en lo referente al rezago educativo y a la 
cobertura en niveles académicos superiores, aseveró el rector de la Universidad Nacional 
Autónoma de México (UNAM), José Narro Robles. (La Jornada) 

  
 

 

Sin educación superior el 70% de jóvenes: Narro 
Son mayores de 15 años y no pueden estudiar por falta de opciones; pide dar ―prioridad 

nacional‖ a ese sector educativo. (Crónica Digital) 
  
 

 

Van al auxilio de Michoacán y SLP; autoridades refuerzan seguridad en estados 
La Secretaría de Seguridad Pública federal reforzó la vigilancia en Michoacán, entidad 

donde el pasado viernes se registraron tiroteos, quema de vehículos y bloqueos por parte 

de integrantes de la delincuencia organizada. (Excélsior) 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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HERALDO 

 Crisis del agua en Puebla responsabilidad del gobierno: ERP 
Aunque consideró como un tema urgente la generación de políticas para dotar de agua potable a la zona 
metropolitana de Puebla, el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, señaló que el tema es responsabilidad 
exclusiva del gobierno del estado. Rivera Pérez reconoció que el agotamiento de los mantos freáticos de la zona 

conurbada es un problema a corto plazo, el cual ha sido detectado por medio de diferentes organizaciones 
nacionales e internacionales, como el bufete francés Les Ateliers, que realizó un diagnóstico de la situación 
general que impera en la zona conurbada. (Jorge Pérez Soto)  

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50630-crisis-del-agua-en-puebla-responsabilidad-
del-gobierno-erp 
 

 
 
INTOLERANCIA 

 El ayuntamiento tiende la mano al gobierno estatal 
El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez asistió al arranque de la Jornada Ciudadana y entrega de apoyos 
del subprograma Bécate y la inauguración de la VI Feria del Empleo ―México sí estudia y sí trabaja‖, realizado en 
el zócalo de la ciudad y en donde se ofrecen servicios por parte de los gobiernos federal, estatal y municipal, a 
fin de acercar a los poblanos orientación y asesoría sobre acciones, proyectos y programas que se brindan en los 

distintos órdenes de gobierno.. (Andres Herrera Ruiz) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99028 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Anuncia Rivera concreto hidráulico en los bulevares 5 de Mayo y Serdán 
El secretario de Obra Pública del ayuntamiento de Puebla, Felipe Velázquez Gutiérrez, advirtió que si en 
septiembre no inician las obras de pavimentación con concreto hidráulico en los bulevares 5 de Mayo y Hermanos 
Serdán, estas ya no podrán realizarse sino hasta el próximo año. Ayer, el presidente municipal Eduardo Rivera 
Pérez anunció la remodelación de estas avenidas utilizando ese material que prolongaría su vida útil hasta por 25 
años, esto en una acción conjunta con el gobierno del estado a través del programa ―Peso a Peso‖. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/anuncia-rivera-concreto-hidraulico-en-los-bulevares-5-de-

mayo-y-serdan_id_11991.html  

 

 
 
E-CONSULTA 

 Organiza la Comuna Jornada Ciudadana en el Zócalo 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, asistió al inicio de la Jornada Ciudadana y entrega de 
apoyos del subprograma bécate y la Inauguración de la VI Feria del empleo ―México si estudia y si trabaja‖, 
realizado en el Zócalo de la ciudad y en donde se ofrecen servicios por parte del gobierno federal, estatal y 
municipal a fin de acercar a los poblanos orientación y asesoría sobre acciones, proyectos y programas que se 
brindan en los distintos órdenes de gobierno. En su mensaje, Rivera Pérez señaló que esta Jornada Ciudadana 

representa una muestra del acercamiento que brindan los distintos órdenes de gobierno, ya que no será necesario 
acudir a todas las oficinas distribuidas por la capital poblana, sino que en un mismo lugar se pone a disposición y 
servicio de los ciudadanos la atención de las dependencias del gobierno.. (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/organiza-la-comuna-jornada-
ciudadana-en-el-zocalo?category_id=33 
 

  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50630-crisis-del-agua-en-puebla-responsabilidad-del-gobierno-erp
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50630-crisis-del-agua-en-puebla-responsabilidad-del-gobierno-erp
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99028
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/anuncia-rivera-concreto-hidraulico-en-los-bulevares-5-de-mayo-y-serdan_id_11991.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/anuncia-rivera-concreto-hidraulico-en-los-bulevares-5-de-mayo-y-serdan_id_11991.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/organiza-la-comuna-jornada-ciudadana-en-el-zocalo?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/organiza-la-comuna-jornada-ciudadana-en-el-zocalo?category_id=33
http://www.contraparteinformativa.com/
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 El Ayuntamiento de Puebla participa en la Jornada Ciudadana en el Zócalo de la Ciudad 
Se ofrecen servicios por parte del Gobierno Federal, Estatal y Municipal a fin de acercar a los poblanos orientación 
y asesoría sobre acciones, proyectos y programas que se brindan en los distintos órdenes de gobierno En el 
Gobierno Municipal seguiremos apoyando al Gobierno del Estado y trabajando con las autoridades Federales sobre 
todo para construir la Ciudad que Queremos, logrando que las acciones que Transforman puedan impactar en la 

vida de los poblanos: Eduardo Rivera.  (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Ayuntamiento-de-Puebla-
participa-en-la-Jornada-Ciudadana-en-el-Zocalo-de-la-Ciudad&id=45037 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Ayuntamiento participa en la Jornada Ciudadana en el zócalo  
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, asistió al inicio de la Jornada Ciudadana y entrega de 
apoyos del Subprograma Bécate y la Inauguración de la VI Feria del Empleo México sí Estudia y sí Trabaja, 
realizadas en el zócalo de la ciudad y en donde se ofrecen servicios por parte de los gobiernos federal, estatal y 

municipal a fin de acercar a los poblanos orientación y asesoría sobre acciones, proyectos y programas que se 
brindan en los distintos órdenes de gobierno. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-participa-en-
la-Jornada-Ciudadana-en-el-zocalo&id=33446 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Ayuntamiento participa en Jornada Ciudadana 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, asistió al inicio de la Jornada Ciudadana y entrega de 
apoyos del subprograma bécate y la Inauguración de la VI Feria del empleo ―México si estudia y si trabaja‖, 

realizado en el Zócalo de la ciudad y en donde se ofrecen servicios por parte del Gobierno Federal, Estatal y 
Municipal a fin de acercar a los poblanos orientación y asesoría sobre acciones, proyectos y programas que se 
brindan en los distintos órdenes de gobierno. En su mensaje, Rivera Pérez señaló que esta Jornada Ciudadana 
representa una muestra del acercamiento que brindan los distintos órdenes de gobierno, ya que no será necesario 
acudir a todas las oficinas distribuidas por la capital poblana, sino que en un mismo lugar se pone a disposición y 
servicio de los ciudadanos la atención de las dependencias del gobierno. (Marco A. Mirón) 

http://www.ngpuebla.com/politica#.UCo0rVYf78Q 
 

NG PUEBLA  

 No es seguro aún cambio de sede de El Grito: Rivera 
El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, negó que el INAH haya emitido algún oficio en el que se señalen 
las afectaciones que se pueden causar a los inmuebles históricos por el festejo del grito de Independencia del 
próximo 15 de septiembre. Asimismo descartó que el ya hay aceptado el cambio de sede, pues reiteró que hasta 

el momento no hay ninguna notificación por parte del gobierno del estado que indique que el grito se llevará a 
cabo en la zona de los Fuertes. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/35402no-es-seguro-a%C3%BAn-cambio-de-sede-de-el-grito-
rivera#.UCo2RVYf78Q 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Cede Ayuntamiento, sí regalarán condones en el zócalo  

En medio de acusaciones sobre supuestas intenciones políticas y deslindes, el secretario de Gobernación 
municipal, Pablo Montiel Solana, anunció que los promotores del Fondo Global sí gozarán del permiso oficial para 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Ayuntamiento-de-Puebla-participa-en-la-Jornada-Ciudadana-en-el-Zocalo-de-la-Ciudad&id=45037
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-Ayuntamiento-de-Puebla-participa-en-la-Jornada-Ciudadana-en-el-Zocalo-de-la-Ciudad&id=45037
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-participa-en-la-Jornada-Ciudadana-en-el-zocalo&id=33446
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-participa-en-la-Jornada-Ciudadana-en-el-zocalo&id=33446
http://www.ngpuebla.com/politica%23.UCo0rVYf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/35402no-es-seguro-a%C3%BAn-cambio-de-sede-de-el-grito-rivera%23.UCo2RVYf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/35402no-es-seguro-a%C3%BAn-cambio-de-sede-de-el-grito-rivera%23.UCo2RVYf78Q
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regalar condones en el zócalo capitalino los primeros 16 días de cada mes por lo que resta del año. El proyecto de 
respuesta a la solicitud hecha por la organización "No dejarse es incluirse", para continuar con esta labor fue 
exhibido por el funcionario municipal luego de que los jóvenes se manifestaron en el primer cuadro de la ciudad 
donde además, la regidora priista y presidenta de la Comisión de Derechos Humanos y Equidad entre Géneros, 
Sandra Montalvo, reprobó la negativa de las autoridades a permitir este. (Belén Cancino) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655332.htm 
 

 

 
HERALDO 

 Hundimientos en vialidades debido a la red hidráulica del Soapap 
Al menos 39 vialidades del municipio de Puebla han presentado hundimientos, debido al colapso de la red 
hidráulica del Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (Soapap), por la saturación de agua 
pluvial, informó el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez. El funcionario 
municipal dio a conocer que tras las quejas de los ciudadanos en cuanto a cuatro vialidades dentro del centro 
histórico que presentaban afectaciones de tal naturaleza -7 poniente, 2 y 5 oriente y la 4 norte-, se realizó un 

diagnóstico por parte de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública (Seduop) para detectar todos los 
hundimientos ocasionados por la filtración de agua pluvial en la carpeta asfáltica. Velázquez Gutiérrez señaló que 
ha habido constantes acercamientos con el organismo descentralizado del gobierno del estado. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50631-hundimientos-en-vialidades-debido-a-la-
red-hidraulica-del-soapap 

 

 
 

SINTESIS 

 Conceden permisos a 44 casas de empeño clausuradas el mes pasado  
De los 63 negocios de compra-venta de oro y casas de empeño clausurados por la Dirección de Normatividad 

municipal el mes pasado, 44 ya fueron aperturados con permisos provisionales, sin que ello signifique tener una 
licencia oficial de funcionamiento, informó el  director de Desarrollo por una Ciudad Competitiva, Walther 
Junghanns.  En entrevista para Síntesis, explicó que debido a un convenio que se estableció con los comerciantes 
y con su representante empresarial Canaco, los negocios clausurados por presunta venta y compra de mercancía 
ilícita y de dudosa procedencia seguirán operando con normalidad pero con vigilancia a partir de este mes hasta 
diciembre 2012. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/ 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 Planea Tránsito prohibir más zonas de estacionamiento 
La Dirección de Tránsito del municipio de Puebla va por más calles donde esté prohibido el estacionamiento de 
vehículos dentro del primer cuadro de la ciudad. De acuerdo con la titular de esta dependencia, Carolina 

Zabalegui Velázquez, la decisión de prohibir el aparcamiento en la calle 2 Oriente–Poniente, entre el bulevar 5 de 
Mayo y la avenida 11 Norte, resultó éxito por lo que se buscará replicar esta medida en otras calles del Centro 
Histórico. Esta medida comenzó hace dos meses y a la fecha han sido aplicadas más de 500 multas a conductores 
que insisten en estacionarse en la extrema izquierda de la 2 Oriente–Poniente, comentó. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/planea-transito-prohibir---mas-zonas-de-
estacionamiento_id_11992.html  
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655332.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50631-hundimientos-en-vialidades-debido-a-la-red-hidraulica-del-soapap
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50631-hundimientos-en-vialidades-debido-a-la-red-hidraulica-del-soapap
http://www.sintesis.mx/puebla/
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/planea-transito-prohibir---mas-zonas-de-estacionamiento_id_11992.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/planea-transito-prohibir---mas-zonas-de-estacionamiento_id_11992.html


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 14 de Agosto de 2012 

 
 

 6 

 Invertirán 180 mdp para pavimentar bulevares 5 de Mayo y Serdán 
El ayuntamiento de Puebla y el gobierno estatal pavimentarán con concreto hidráulico los bulevares 5 de Mayo y 
Hermanos Serdán con una inversión de 180 millones de pesos, informó Felipe Velásquez Gutiérrez, secretario de 
Gestión de Obra Pública de la administración municipal. La obra iniciará de forma escalonada, con el fin de reducir 
al máximo los conflictos vehiculares, explicó el funcionario municipal, quien destacó los beneficios al término de 

las obras; ―calculo que en el mes de septiembre del próximo año estarán concluyendo los trabajos‖, dijo. (e-
consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/invertiran-180-mdp-para-
pavimentar-bulevares-5-de-mayo-y-serdan?category_id=33 

 
 
E-CONSULTA 

 Imprecisos, los datos estatales sobre reincorporación de policías: Ssptm 
Es imprecisa la información que proporcionó la Secretaría de Seguridad Pública del estado sobre la 
reincorporación de sus policías comisionados en la capital, aseguró el titular de la Secretaría de Seguridad Pública 
y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón. Indicó que la cantidad real de elementos que han sido reintegrados a 
la corporación del estado son 728, y no 424, tal como lo señala la autoridad estatal. El funcionario refirió que la 
dependencia municipal cuenta con una relación puntual de los elementos que se regresaron al estado, en la cual 
se detalla su nombre y la fecha de su reincoporación.. (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/imprecisos-los-datos-estatales-
sobre-reincorporacion-de-policias-ssptm?category_id=33 
 

 

 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Garantizan seguridad en el Grito independientemente de la sede 
Para garantizar la seguridad en la fiesta del Grito de Independencia, ya sea en la zona de los fuertes o en el 
zócalo, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) implementará operativos con todos sus 
elementos, quienes seguramente se coordinarán con las otras corporaciones del estado, señaló el titular de la 
SSPTM, Amadeo Lara Terrón. En entrevista, el funcionario, informó que por el momento no ha recibido ninguna 
indicación en torno a dónde se llevará a cabo esta celebración, pero la decisión que se tome al respecto exigirá 

todo el esfuerzo de las instituciones de seguridad. (Leonardo Torixa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/garantizan_seguridad_en_el_grito_independientemente_de_la_sede 
 

 
 
PUEBLA ONLINE 

 En Puebla, ayuntamiento panista debe dar permiso para repartir condones 
El secretario de Gobernación municipal de Puebla, Pablo Montiel, dio a conocer que este domingo se impidió el 
reparto de condones en el zócalo y el Paseo Bravo porque la organización civil que lo hacía no tenía permiso para 

realizar esa actividad. Detalló que para ―hacer eventos en la vía pública‖, los organizadores deben pedir permiso y 
como los activistas de Fondo Mundial no tenían, pues los inspectores les impidieron repartir los preservativos. 
Aseguró que no se trata de un asunto doctrinario o político, sólo de cumplir con el Código Reglamentario 
Municipal. Montiel explicó que el pasado 8 de agosto, la organización no gubernamental pidió permiso para 
realizar sus jornadas de donación, pero el trámite tarda 15 días, de tal manera que este domingo 12 de agosto no 
contaban con la autorización; aunque el permiso ya fue liberado este lunes 13. (Marco A. Mirón) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28962:en-puebla-ayuntamiento-

panista-debe-dar-permiso-para-repartir-condones&Itemid=125 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Ayuntamiento aprueba reparto de condones en plazas 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/invertiran-180-mdp-para-pavimentar-bulevares-5-de-mayo-y-serdan?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/invertiran-180-mdp-para-pavimentar-bulevares-5-de-mayo-y-serdan?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/imprecisos-los-datos-estatales-sobre-reincorporacion-de-policias-ssptm?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/imprecisos-los-datos-estatales-sobre-reincorporacion-de-policias-ssptm?category_id=33
http://periodicodigital.com.mx/notas/garantizan_seguridad_en_el_grito_independientemente_de_la_sede
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28962:en-puebla-ayuntamiento-panista-debe-dar-permiso-para-repartir-condones&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28962:en-puebla-ayuntamiento-panista-debe-dar-permiso-para-repartir-condones&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/
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El ayuntamiento de Puebla acusó un "trasfondo" o "intereses ocultos" en la denuncia que integrantes del Fondo 
Mundial hicieron respecto a la obstaculización para la entrega gratuita de condones en plazas públicas como parte 
de un programa de prevención de VIH. Pablo Montiel Solana, titular de la Secretaría Municipal de Gobernación, 
reconoció que la administración local interrumpió la repartición de preservativos, pues la organización civil no 
gestionó el permiso correspondiente. Sin embargo, acusó de alborotadores a los activistas. (Marco A. Mirón) 

http://www.ngpuebla.com/politica#.UCo0rVYf78Q 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 

EL SOL DE PUEBLA  

 Es muy temprano el destape de aspirantes a la alcaldía: Junghans  
Erick Junghans Diestel, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) 
manifestó que es muy temprano el destape de varios integrantes del gabinete estatal, por la candidatura a la 
alcaldía de Puebla, porque los ciudadanos todavía no salen del proceso tan desgastante que dejó la contienda 
electoral de este año. En entrevista mencionó que a los empresarios les gustaría ver terminar a los secretarios 

estatales la responsabilidad que les encomendó el gobernador Rafael Moreno Valle, pero reconoció que también 
cada persona es de libre expresar sus propios intereses personales o políticos. (Iván Tirzo) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655270.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Realizan jornada ciudadana y feria del empleo en el zócalo  
La mañana de este lunes el gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas inauguró en el zócalo de la ciudad la 
Cuarta Jornada Ciudadana de Servicio y la Sexta Feria del Empleo. El mandatario además entregó recursos del 
programa Bécate, por un monto de 5 millones 180 mil pesos. En el evento se contó con la presencia de Obdulio 
Ávila, subsecretario de la Secretaría de Gobernación del Gobierno de la República. (Belén Cancino) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655332.htm 
 

 
 
HERALDO 

 Desestima Aguilar Chedraui encuestas para "alcaldía" 
El secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, afirmó que ni le preocupan, ni mucho menos le ocupan, las 

encuestas de aspirantes a la presidencia municipal; sin embargo, dijo, algunos andan nerviosos y adelantados. Y 
es que la empresa Nodos Investigación + Estrategia, de Luis Woldenberg y Cristina Covarrubias, presuntamente 
cuestionó a ciudadanos, "si el escenario para elegir al presidente municipal de Puebla en el 2013 por el PAN 
fuera... ¿por quién votaría?", siendo Amy Camacho la de mayor aceptación de los funcionarios morenovallistas, 
aunque con apenas el 20 por ciento; Fernando Manzanilla Prieto, 12 por ciento; José Antonio Gali Fayad, Jorge 
Aguilar Chedraui, Pablo Rodríguez Regordosa: con el seis por ciento. Lo anterior refleja que sólo seis de cada 100 
personas votaría por Aguilar Chedraui o Rodríguez Regordosa o Gali Fayad. (Alejandra Corona Flores) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50620-desestima-aguilar-chedraui-encuestas-
para-alcaldia 

 
HERALDO 

 Pide Canacintra no adelantar "efervescencia" política 
Al considerar que los funcionarios públicos deben cumplir con su encomienda antes de pensar en alguna 
candidatura, el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Erich 
Junghanns Diestel, comentó que como cualquier otro ciudadano tienen derecho de hacer campaña en sus ratos 

libres. "Nosotros consideramos que cada persona es libre de expresar sus intereses políticos personales, pero 
como sector industrial les pedimos a manera de exigencia que esto lo hagan en sus tiempos libres y dediquen el 
cien por ciento de su tiempo a realizar y cumplir con las expectativas que tenemos los ciudadanos en el trabajo 
que actualmente están desempeñando", refirió. (Erika Mejía Peniche ) 

http://www.ngpuebla.com/politica%23.UCo0rVYf78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655270.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655332.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50620-desestima-aguilar-chedraui-encuestas-para-alcaldia
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50620-desestima-aguilar-chedraui-encuestas-para-alcaldia
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http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50621-pide-canacintra-no-adelantar-
efervescencia-politica 
 

 
 

SINTESIS 

 Recomienda INAH que Grito de Independencia sea en el centro cívico  
En medio de la polémica por el cambio de sede del Grito de Independencia, el delegado del Instituto Nacional de 
Antropología e Historia (INAH), José Manuel Rivas García, aseguró que la Catedral sufrió daños en mampostería y 

el palacio municipal de Puebla afectaciones en vitrinas como resultado de la detonación de fuegos pirotécnicos la 
noche del 15 de Septiembre. Por ello, reiteró su sugerencia para que las celebraciones del mes patrio se realicen 
en el centro cívico, que edificó la actual administración estatal e inauguró el presidente Felipe Calderón, el pasado 

5 de Mayo, en el marco de la celebración del 150 aniversario de la Batalla de Puebla. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/ 
 

 
 

CAMBIO  

 Zona de Los Fuertes tiene más espacio que el zócalo 

De acuerdo a estudios realizados por la Secretaría de Educación Pública la zona de Los Fuertes, en específico la 
Plaza de la Victoria, donde se pretende realizar el Grito de Independencia para este año, tiene mayor capacidad 
para albergar los festejos que el zócalo de la capital, dio a conocer el titular de la dependencia, Luis Maldonado 

Venegas. En entrevista, el funcionario estatal informó que será la próxima semana cuando el gobernador, Rafael 
Moreno Valle decida la sede para el 15 de septiembre, por lo que instruyó a la SEP a realizar un estudio para 
determinar la viabilidad de organizar la celebración en Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, pues su aforo 
representa cinco veces más que el zócalo poblano. (Gerardo Ruiz) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/agosto/politica/pol-140812-ger-zona-de-los-fuertes-tiene-m-s-
espacio-que-el-z-calo.php 
  

CAMBIO  

 Respalda sector empresarial aspiración de Franco Rodríguez 
El sector empresarial respaldó las aspiraciones del presidente del CCE, Francisco Rodríguez Álvarez, de ser el 
abanderado del PAN a la presidencia de la Angelópolis dentro de un proyecto ciudadano. La Coparmex y el COE 
resaltaron el hecho de que un empresario quiera incursionar en la política, sobre todo porque los partidos políticos 
requieren de personas cercanas a la sociedad para encabezar las candidaturas. En entrevista, el presidente de la 

Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Carlos Montiel Solana, afirmó que Rodríguez 

Álvarez esperará los tiempos para conocer las reglas de la candidatura y tomar la menor decisión. (Osvaldo R.)  
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/140812-om-politica-respalda-sector-empresarial-aspiraci-
n-de-franco-rodr-guez.htm 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Impidió la Comuna repartición de condones en el zócalo y Paseo Bravo 
El Consejo Estatal para la Prevención y Control del VIH–Sida en Puebla se manifestó esta mañana en contra del 
gobierno municipal de Puebla, pues aseguró que éste les impidió la repartición de condones en el zócalo 
capitalino, así como en el Paseo Nicolás Bravo de esta ciudad. De acuerdo con el vocero de este organización de 

la sociedad civil, Onán Vázquez Chávez, Puebla participa en un programa de prevención de Sida y de otras 

enfermedades de transmisión sexual, y se eligió a esos lugares por ser los de mayor tránsito de personas en la 
capital. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impidio-la-comuna-reparticion-de-condones-en-el-zocalo-
y-paseo-bravo_id_11986.html  

 
 
 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50621-pide-canacintra-no-adelantar-efervescencia-politica
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50621-pide-canacintra-no-adelantar-efervescencia-politica
http://www.sintesis.mx/puebla/
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/agosto/politica/pol-140812-ger-zona-de-los-fuertes-tiene-m-s-espacio-que-el-z-calo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/agosto/politica/pol-140812-ger-zona-de-los-fuertes-tiene-m-s-espacio-que-el-z-calo.php
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/140812-om-politica-respalda-sector-empresarial-aspiraci-n-de-franco-rodr-guez.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/140812-om-politica-respalda-sector-empresarial-aspiraci-n-de-franco-rodr-guez.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impidio-la-comuna-reparticion-de-condones-en-el-zocalo-y-paseo-bravo_id_11986.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impidio-la-comuna-reparticion-de-condones-en-el-zocalo-y-paseo-bravo_id_11986.html
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MILENIO  

 Realizará SEP estudio técnico en los Fuertes para cambiar sede del Grito  
Ante el posible cambio de sede para los festejos patrios, la Secretaría de Educación Pública del estado realizará un 
estudio técnico de cada una de las áreas del Centro Cívico Cultural 5 de Mayo, zona también conocida como Los 
Fuertes, para cuantificar su capacidad, explicó el titular de la dependencia, Luis Maldonado Venegas. Debido a que 
posiblemente el Grito de Independencia se realice en los Fuertes y no en el Palacio Municipal, como 

tradicionalmente se hacía cada año, el gobierno del estado no ha descartado cualquiera de estas dos opciones. 
(Jesse Brena) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb778c2c7559c120a6916f7c4463d214  

 
 

 
 
E-CONSULTA 

 Acercan gobiernos federal, estatal y municipal servicios a la sociedad 
Los tres niveles de gobierno realizaron en el zócalo de Puebla la Jornada Ciudadana y Entrega de Apoyos del 
Subprograma Bécate, así también se llevó acabo la Inauguración de la Cuarta Feria del Empleo de Puebla ―México 
sí estudia, México sí trabaja‖. El evento fue presidido por el subsecretario de Gobernación, Obdulio Ávila Mayo, 

quien destacó a los ciudadanos este abanico de servicios y acercamiento en beneficio de la población; "hay 
módulos de salud, educación, desarrollo social, economía, gobierno, rural y medio ambiente, así como seguridad 
e infraestructura", refirió. (e-consulta) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/acercan-gobiernos-federal-
estatal-y-municipal-servicios-a-la-sociedad?category_id=33 
 
 

  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Se manifiestan por permiso 'tardío' para repartir condones 
Integrantes del colectivo de lucha contra el VIH/Sida se manifestaron por segundo día consecutivo en las 

inmediaciones del Zócalo de la ciudad por la entrega tardía de un permiso para regalar condones y prevenir 
enfermedades de transmisión sexual; en este sentido, el representante de la organización, Onán Vázquez Chávez, 
señaló que la Comuna les impedía la entrega de condones en el centro. El representante de los quejosos señaló 
que el proyecto es parte de un proyecto del Fondo Global Nacional de Lucha con el Sida y que se ha 

implementado en 44 ciudades del país, argumentó que hubo agresiones por parte de la Comuna, al tiempo que 
les impidieron la entrega de los preservativos, ―cuando se comunican con uno de nuestros compañero sí hubo 
palabras fuertes, gritos, y le dijimos que no era la manera de dirigirse a nosotros‖. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_manifiestan_por_permiso_tardio_para_repartir_condones 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Los Fuertes cumplen con mejores condiciones: Maldonado Venegas 
Aunque todavía no se define la sede para realizar el grito de independencia, el titular de la Secretaria de 

Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, mencionó que la Plaza Cívica de la Victoria en el Fuerte de Guadalupe 

cumple con todos las condiciones para realizar la ceremonia ahí.  Y es que detalló que mientras en el Zócalo 
caben sólo 10 mil personas, los Fuertes tienen una capacidad para por lo menos 50 mil visitantes, "no quiere decir 
que ya estemos optando por uno u otro caso, simplemente se están levantando los informes necesarios‖. 
(Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/los_fuertes_cumplen_con_mejores_condiciones_maldonado_venegas 
 

PERIODICO DIGITAL 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb778c2c7559c120a6916f7c4463d214
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/acercan-gobiernos-federal-estatal-y-municipal-servicios-a-la-sociedad?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/acercan-gobiernos-federal-estatal-y-municipal-servicios-a-la-sociedad?category_id=33
http://periodicodigital.com.mx/notas/se_manifiestan_por_permiso_tardio_para_repartir_condones
http://periodicodigital.com.mx/notas/los_fuertes_cumplen_con_mejores_condiciones_maldonado_venegas
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 Cinco priistas aspiran a la alcaldía de Puebla 
El presidente delegado del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Morales Martínez, reveló que hasta 
ahora su partido tiene a cinco aspirantes a la Presidencia Municipal de Puebla, que son: Enrique Agüera Ibáñez, 
José Chedraui Budib, Enrique Doger Guerrero, Lucero Saldaña Pérez y Alejandro Armenta Mier. Durante una 
entrevista, Morales Martínez señaló que nadie se mueve sino hasta después de que el Tribunal Federal Electoral 

califique la elección presidencial y luego se esperen a que Enrique Peña Nieto tome posesión de la Presidencia de 
la República, pero no puede impedir que los aspirantes sean mencionados en los medios. (Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/cinco_priistas_aspiran_a_la_alcaldia_de_puebla 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Arabián descarta dedazo de Casa Puebla al PAN para la alcaldía 
os panistas confiamos en que desde Casa Puebla no se imponga al candidato a la Alcaldía de Puebla, pues esto 
sería lamentable y no abonaría a los cambios que pretende consolidar el partido tras la derrota sufrida en el 
pasado proceso electoral, señaló la Delegada en Puebla de la Secretaría de Desarrollo Social, Myriam Arabián 
Couttolenc. En entrevista, la también aspirante a la Presidencia Municipal de Puebla, afirmó que en caso de que se 
consolide un dedazo sería como ir en contra de las reflexiones vertidas en la pasada asamblea nacional donde 
revisaron las formas de selección de candidatos para evitar nuevos descalabros. (Leonardo Torixa)  

http://periodicodigital.com.mx/notas/arabian_descarta_dedazo_de_casa_puebla_al_pan_para_la_alcaldia 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Moreno Valle inaugura la VI Feria del Empleo en el Zócalo 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, encabezó las jornadas ciudadanas número cuatro que se 

desarrollan en la ciudad en las que participan un promedio de 133 secretarias de los tres niveles de gobierno para 
acercar a los poblanos los servicios de dichas instituciones. En el acto, también entrego recursos del subprograma 
Bécate, con una inversión aproximada a los 5.8 millones de pesos e inauguró la sexta Feria del Empleo 
denominada ―México Sí Estudia y Sí Trabaja‖, en la que destacó que un 90 por ciento de los que se inscriben 
logran un lugar laboral. (Abraham Espinosa)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_inaugura_la_vi_feria_del_empleo_en_el_zocalo 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 'Poco serio' que Amy Camacho encabece encuestas: Chedraui 
El secretario de Salud en el estado, Jorge Aguilar Chedraui calificó como ―poco serio‖ que la titular de Medio 
Ambiente y Desarrollo Territorial, Amy Camacho sea quien encabece las primeras encuestas que se han ―filtrado‖ 

rumbo a la presidencia de la capital. Según él, están ―intranquilos‖ y ―nerviosos‖ los aspirantes a suceder a 
Eduardo Rivera Pérez, y que por su parte, él se está dedicando al trabajo que el fue encomendado por el 
mandatario loca, Rafael Moreno Valle Rosas. (Isaac Jiménez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--'Poco-serio'-que-Amy-Camacho-
encabece-encuestas:-Chedraui&id=45035 
  

 
 
NG PUEBLA  

 Colectivo lucha contra VIH solicita a comuna permitir regalar preservativos 
Integrantes del colectivo de lucha contra el VIH Sida se manifestaron en el zócalo de la ciudad para solicitar una 
respuesta sobre la entrega de un permiso por parte del Ayuntamiento para regalar condones a fin de prevenir 

enfermedades de transmisión sexual como parte de un proyecto de fondo global nacional implementado en 44 
ciudades del país. En este sentido, el representante de la organización, Onam Vázquez Chávez señaló que la 
Comuna les impidió entregar los condones en el primer cuadro de la ciudad, que a decir de los inconformes fue el 

personal de Vía Pública quien los quitó de manera prepotente. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/35403colectivo-lucha-contra-vih-solicita-comuna-permitir-regalar-
preservativos#.UCo151Yf78Q 
 
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/cinco_priistas_aspiran_a_la_alcaldia_de_puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/arabian_descarta_dedazo_de_casa_puebla_al_pan_para_la_alcaldia
http://periodicodigital.com.mx/notas/moreno_valle_inaugura_la_vi_feria_del_empleo_en_el_zocalo
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--'Poco-serio'-que-Amy-Camacho-encabece-encuestas:-Chedraui&id=45035
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--'Poco-serio'-que-Amy-Camacho-encabece-encuestas:-Chedraui&id=45035
http://www.ngpuebla.com/puebla/35403colectivo-lucha-contra-vih-solicita-comuna-permitir-regalar-preservativos%23.UCo151Yf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/35403colectivo-lucha-contra-vih-solicita-comuna-permitir-regalar-preservativos%23.UCo151Yf78Q
http://www.contraparteinformativa.com/
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TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 El delegado del INAH  reconoce que celebraciones del 15 septiembre han afectado estructura de la 

catedral, la pregunta es por que no lo dijeron antes  si estos daños estaban ya desde hace tiempo. 

 El titular de la SEP Luis Maldonado Venegas,  dice que el cambio de sede para el grito de independencia 
obedece  a recomendaciones del mismo INAH. 

 El ayuntamiento  señala que aun no se ha decido y ellos están a la espera, de la decisión del gobierno del 
estado pero se esta hablando de la zona de los fuertes. 

 El SOAPAP  no se va a privatizar  aunque habrá recurso de empresarios, para darle viabilidad a la cantidad 
de morosos  que no pagan el agua, de gente que debe y de reparación de  fugas. 

 El gobernador Rafael Moreno Valle entrega cheque del programa bécate  e inaugura la cuarta feria del 
empleo. 

 Oferta la BUAP  mil veinticinco lugares en licenciatura  el día de ayer ya comenzó el registro de estos 
interesados  hoy continua y el próximo sábado se publicaran los resultados se elegirán a los mas altos 
puntajes. 

 También el rector de la BUAP  inauguro el segundo maratón de obras y con esto dio inicio  a las clases de 
las licenciaturas  que continuara esta semana y el mes de septiembre. 

 En septiembre inicia la pavimentación  con concreto hidráulico de boulevard 5 de mayo y el boulevard 
Hermanos Serdan. 

 25 hornitos se suman al incremento del pan de dulce, donde se tuvo otra asamblea y ahora van a invitar a  
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El INAH avala los festejos del 15 de septiembre en la zona de los Fuertes con fuegos artificiales o en el 

Centro sin fuegos artificiales. 

 El edil municipal reveló que hasta el momento no han tenido ninguna notificación definitiva.  
 Este fin de semana quedará decidido el asunto dice el titular de educación, Luis Maldonado, ya se imaginará 

como se va a definir, digo tampoco hay que ser brujo, ni detective.  

 Se armo toda una polémica, ayer le comentábamos que se quejaban algunos grupos porque el 
ayuntamiento no los dejó repartir condones en el centro, el ayuntamiento ataja esta versión y dice el 
problema no es que repartan condones, sino que por norma municipal hay que pedir permiso y con el 
permiso no tenemos problema dice el ayuntamiento poblano.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Por cierto se confirmó la pavimentación del bulevar Hermanos Serdán y 5 de Mayo con concreto hidráulico, 

en un programa peso a peso el gobierno y el ayuntamiento, se confirma el anuncio que ya había dado el 
edil ERP, es una muy buena noticia, imagínese de concreto esas vialidades, nos vamos olvidando de los 

baches.  
 Varios escenarios para los festejos del grito, las chalupas gratis, todo allá en el cerro de los Fuertes de 

Loreto y Guadalupe, eso ya es una realidad,  
 Sobre la jornada ciudadana en el zócalo, ayer estuvieron instaladas oficinas de la federación, del estado y 

del municipio para atender a la gente, acercaron los servicios lo más posible a quienes los necesitan. 

 La BUAP esta en su momento de inscripciones del 16 al 18 de agosto, y les recuerdo que hay una feria de 
becas.  

 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 El INAH avala la realización de los festejos de independencia en los Fuertes y no en el Zócalo. 
 El Presidente Municipal desconoce  oficialmente que la sede para los festejos haya cambiando, aunque pide 

y por que dicen los poblanos que se lleve acabo en  el Zócalo de la ciudad. 
  El titular de la SEP Luis Maldonado Venegas,  confirmo  el cambio de sede para el grito de independencia  

en Fuertes dice que es un lugar mas grande  que el zócalo también esta  como ya lo había recomendado el 

balcón de Liverpool. 
  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 En el Infonavit  la Margarita sufre la peor ola delincuencia en su historia, en tan solo una semana se han 
registrado 6 robos de autopartes  vecinos piden patrullaje en la zona. 

 Especialistas advierten  que el cambio de sede de la celebración del independía podrían tener implicaciones 
sociológicas lo que causaría una baja asistencia al evento en los Fuertes. 

 Se llevo acabo la cuarta jornada  ciudadana  con la instalación de 92 Stans  de los cuales 42 son de 

dependencia federal  y 36 del ayuntamiento. 
 Comerciantes del mercado de la cuchilla están molestos por que hubo rumor de un nuevo operativo en el  

lugar y mantuvieron cerrados sus puestos ya que la vez anterior se llevaron todas sus pertenencias. 
 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Finanzas del Soapap, en números negros: RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas señaló que se buscan alternativas para brindarle viabilidad al Soapap, el 

cual pasó de tener números rojos a negros en sus finanzas, por lo que no descartó buscar la participación del 

sector privado en su rescate. Entrevistado luego de poner en marcha la cuarta jornada de participación 
ciudadana, el mandatario estatal rechazó que la participación de la iniciativa privada signifique la privatizar el 
organismo, por el contrario dijo que se buscan alternativas para mejorar sus finanzas. (Cirilo Calderón, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655504.htm   

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Deja "Ernesto" daños carreteros por 7 millones de pesos en Puebla  
Los daños en tramos carreteros del estado, principalmente en las Sierras Negra, Norte y Nororiental, producidos 
por el huracán "Ernesto", ascienden hasta el momento a siete millones de pesos, informó el secretario de 
Infraestructura Antonio Gali Fayad. En entrevista de prensa dio a conocer el riesgo de posibles deslaves de cerros, 
en las Sierras mencionadas, porque varios son arenosos. Este miércoles estarán los resultados de unos análisis de 

laboratorio que la dependencia elabora, para determinar cuáles son los más riesgosos. (Iván Tirzo, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655516.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Niegan autoridades riña al interior del penal de Huejotzingo 
Aunque el presidente municipal de Huejotzingo, Felipe Gorzo Ortega negó que la noche de este domingo pasado 

hubo un enfrentamiento al interior del penal de esa comunidad, este medio logró constatar que la tarde-noche de 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655504.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655516.htm
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')
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ese día fue internado en el Hospital General un reo con fractura en brazo izquierdo y una pierna, que fue dado de 
alta a las pocas horas de haber ingresado a dicho nosocomio. Tras darse a conocer que este fin de semana se 
reportó una riña entre varios internos, las autoridades estatales de seguridad pública en el estado, a través de su 
titular, Ardelio Vargas Fosado, como el propio alcalde negaron tales versiones. (Víctor Gutierrez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655549.htm   

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Participan diputados electos del PRI en Seminario de capacitación legislativa 

A trabajar para el cumplimiento de los compromisos asumidos con los ciudadanos, convocó el Delegado 
Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Fernando Morales Martínez, 
a los 14 legisladores federales poblanos electos emanados de su partido, al inaugurar el Seminario de 

Capacitación Legislativa. Para el líder estatal del tricolor es fundamental desde este momento integrar una agenda 
legislativa que impulsen los representantes populares, orientada también a darle cumplimiento a los compromisos 
que hizo en campaña Enrique Peña Nieto con los poblanos. (Redacción, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2656489.htm    

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Ley de Transportes sí contempla descuentos: ST 
El subsecretario del Transportes, Carlos Zurita García, afirmó que los descuentos a la tarifa del Metrobús para 
personas de la tercera edad y discapacitados están contemplados en las disposiciones generales de la reforma a 

la Ley del Transporte que recientemente aprobó el Congreso del Estado. Mientras que los discapacitados quedarán 
exentos de la tarifa de 7 pesos con 50 centavos, las personas de la tercera edad solo pagarán 4 pesos, 
excluyendo de los descuentos a los estudiantes, lo cual está regulado en las disposiciones generales de la ley, 
explicó el funcionario estatal. (Cirilo Calderón) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655368.htm 
 

 
 

SINTESIS 

 Juez confirma sentencia a favor de gobierno sobre Ecoparque  
El Ecoparque Metropolitano es de todos los poblanos y una vez recuperado el predio de 18 hectáreas, el gobierno 
estatal desarrollará espacios de convivencia y áreas verdes, afirmó el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle. 
―Me da mucho gusto compartir con ustedes que el pasado tres de agosto el Segundo Tribunal Colegiado de 

Circuito en materia civil, en Puebla, resolvió los amparos 254 y 92, ambos de este año, relacionados con el litigio 
para recuperar el predio de la reserva territorial Atlixcáyotl, conocido como Valle Fantástico y que corresponde 
según el Plan Subregional de Desarrollo Urbano al Parque Metropolitano‖, subrayó el mandatario. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/ 
 

SINTESIS 

 Concluye RMV campaña de reforestación de la Malinche  
El mandatario estatal, Rafael Moreno Valle y  la secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento 
Territorial, Amy Camacho finalizaron la Jornada Estatal de Reforestación Social  en la zona del Parque Nacional la 

Malinche. El gobernador recordó que junto con el gobierno federal en lo que va del año se han invertido cerca de 
286 millones de pesos en reforestación y sembrado de árboles en más de 25 mil hectáreas de todo el estado. 
(Marisol Oropeza) 
http://www.sintesis.mx/puebla/ 
 

 

SINTESIS 

 Entrega Aguilar Chedraui donativo para ―Beca a un Niño Indígena‖  

Con el objetivo de contribuir al programa ―Beca a un Niño Indígena‖, a nombre de las voluntarias y colaboradores, 
el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui entregó un donativo por 100 mil pesos a la presidenta del Patronato 
del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia, Martha Érika Alonso de Moreno Valle. En el acto, 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655549.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2656489.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2655368.htm
http://www.sintesis.mx/puebla/
http://www.sintesis.mx/puebla/
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Aguilar Chedraui comentó a la esposa del gobernador Rafael Moreno Valle, que con proyectos como el que 
encabeza, es posible transformar la realidad en que viven miles de niñas y niños de comunidades indígenas de 
Puebla, muchos de los cuales necesitan el apoyo para estudiar y convertirse en los ciudadanos que el estado 
requiere.   (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/ 
 

SINTESIS 

 Morales Martínez debe analizar su permanencia al frente del PRI: Lastiri  
El secretario de gestión social del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Juan Carlos Lastiri Quiros, destacó que 

Fernando Morales Martínez deberá analizar su permanencia al frente de la dirigencia estatal, pero desde su punto 
de vista entregó buenos resultados tras la elección federal. En rueda de prensa fue cuestionado sobre los rumores 
que apuntan la salida del actual líder priista, por lo que consideró prudente que el propio involucrado decida si 
debe quedarse o renunciar al partido. Asimismo, el diputado federal del tricolor dio a conocer que el Comité 
Ejecutivo Nacional (CEN) llevará a cabo una valoración de la situación que guardan diversos estados, es decir, si 

emprende o no una renovación de los liderazgos. (Elizabeth Cervantes)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Alerta Canacintra sobre alza precios en productos básicos  
El sector alimentos, bebidas y agroindustria de la Canacintra Puebla, alertó sobre alzas en diversos insumos de la 
canasta básica, que registra un incremento del 28.3 por ciento y 1.7 por ciento los salarios en los últimos cuatro 
años en términos reales. Advirtió que hay un impacto de hasta 40 por ciento en sequias en territorio nacional en 
perjuicio de 4.5 millones de personas, sin que las lluvias más recientes hayan revertido los efectos nocivos, por lo 

cual se ha tenido que recurrir a importaciones. El presidente del sector alimentos, bebida y agroindustria de la 
Canacintra, Carlos Salcedo Alatriste, refirió que continúan las presiones inflacionarias en alimentos y servicios, al 
evidenciar que productos como el huevo han llegado a alcanzar los 32 pesos. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Retomar recursos del Fonadin y Afores para infraestructura  
La CMIC Puebla se pronunció porque los recursos de las Administradoras de Fondos de Ahorro para Retiro 
(Afores)  y los recursos del Fondo Nacional de Infraestructura (Fonadin) se direccionen para generar servicios 

púbicos y darle dinamismo a la economía. El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, 
delegación Puebla (CMIC),  Ricardo Pérez Güemez, destacó, al recordar que del 22al 24 de agosto se desarrollará 
la 22 edición de la expo construcción y la construshow Puebla 2012. Ratificó que es urgente también de cara a la 
próxima administración federal generar las bases para que se recupere el papel de la banca de fomento para 

apalancar a los empresarios. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Emprende Carroll campaña de reforestación  
Con la puesta en marcha de un invernadero con capacidad para producir 35 mil plantas cada año, la empresa 
Granjas Carroll de México (GCM), a través de la Fundación Carroll, dará continuidad a sus acciones a favor del 
medio ambiente en beneficio de comunidades marginadas de Puebla y Veracruz. Cada año la fundación Carroll 
emprende campañas de reforestación en escuelas, así como en las faldas del Cofre de Perote. La empresa 
porcícola, asentada en 10 municipios del área limítrofe entre ambas entidades, inauguró en días pasados el nuevo 
espacio de reproducción y propagación de especies vegetales, en donde se dará prioridad a las plantas 

endémicas, es decir, aquellas naturales de la zona y que presentan mejor resistencia a las condiciones de suelo y 
clima que las especies adaptadas. (Mauricio García)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
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INTOLERANCIA 

 ―El gobierno le debe mucho al sector agrario 
Marcelino Alamirra Muñoz quién funge como secretario del comité regional en Izúcar de Matamoros de la 
Confederación Nacional Campesina (CNC), al celebrarse el día del Campesino Mexicano indicó que a los 
campesinos los tres niveles de gobierno les deben muchos apoyos, sin embargo, tienen cifradas sus esperanzas 
de que el próximo presidente de la Republica, Enrique Peña Nieto reactive al campo mexicano, poblano y 
principalmente al de la región Mixteca. En entrevista a Intolerancia Diario, Marcelino Alamirra Muñoz indicó que 
hasta el momento los apoyos a los campesinos han sido en mínima cantidad desde la toma de posesión del nuevo 

gobierno estatal a cargo de Rafael Moreno Valle.  (Tomás Castaneira) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99014 

 
 
INTOLERANCIA 

 Autoridades llaman a no contaminar el río Atoyac 

El huracán Ernesto convertido en tormenta tropical durante el fin de semana sólo provocó encharcamientos que 
afectaron el desagüe de la calle Miguel Hidalgo en la localidad de San Lucas Atoyatenco, ubicado en el municipio 
de Martín Texmelucan, por lo que autoridades del ayuntamiento que encabeza la alcaldesa Yasmín Alonso 
Ramírez, a través del departamento de Protección Civil y Bomberos, emprendieron acciones de prevención entre 
la población y llaman a la misma a no contaminar el río Atoyac, barrancas y calles. De acuerdo con el director de 
Atención y Participación Ciudadana, Eduardo García Márquez, por indicaciones de la alcaldesa, se realizó un 
recorrido por la calle Miguel Hidalgo en la junta auxiliar de San Lucas Atoyatenco para hacer entrega de paquetes 

de limpieza y atender las peticiones de las familias que resultaron afectadas por los encharcamientos que provocó 

el fenómeno meteorológico. (Lizbeth Mondragón) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99012 

 
 
INTOLERANCIA 

 Designa PAN a sus coordinadores en el Congreso 
El presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, designó a Luis Alberto Villarreal como el nuevo coordinador de 
los diputados panistas; mientras que Ernesto Cordero fue nombrado coordinador de los senadores del partido. En 
conferencia de prensa, Madero dijo que las designaciones las hizo con base en sus tributos. Aseguró tener la 
confianza de que ambos panistas van a desempeñarse con profesionalismo y capacidad. E líder del PAN explicó 
que la decisión fue tomada tras una consulta a panistas, la cual no se hizo pública. Ernesto Cordero afirmó que el 

PAN se presenta con un ánimo crítico y renovado y en Acción Nacional ―estamos dispuestos a aprender de 
nuestros errores y comprometidos a seguir luchando por la transformación de México‖ (Redacción) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99007 

 
INTOLERANCIA 

 Muestra el ICI títulos de calidad académica 
Al ratificar el compromiso de trabajar de manera permanente por la mejora continua y sistemática dentro de sus 
programas académicos, el director general del Instituto de Ciencias Jurídicas (ICI), Germán Molina Carrillo, 

aseguró que prueba de la responsabilidad que tienen con los estudiantes, es que son la única institución 
incorporada a la UAP, que cuenta con la acreditación de calidad, y el reconocimiento de la SEP federal, por 3 años 
consecutivos, por cumplir con los estándares nacionales de certificación. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99021 
 

INTOLERANCIA 

 Con paso firme para mejorar la imagen de Izúcar 
Con una inversión de más de 648 mil pesos, el alcalde de Izúcar de Matamoros, Carlos Gordillo Ramírez inauguró 
la segunda parte de la pavimentación con concreto hidráulico de la calle Adolfo López Mateos, una de las 
principales arterias de la colonia El Empleado, ubicada en el centro de la ciudad. Al realizar la inauguración de la 

obra el presidente municipal recordó la solicitud que los vecinos de la calle realizaron al destacar las condiciones 
en las que se encontraba la vialidad. ( Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99016 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99014
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99012
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99007
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99021
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99016
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CAMBIO  

 Aguilar avala a encuestas como método de selección 
El secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, rechazó que Amy Camacho encabece las preferencias de los 
poblanos para la candidatura a la alcaldía capitalina del proceso del 2013, aunque avaló las encuestas como 
mecanismo de selección para el candidato a la alcaldía el próximo año. Luego que el periodista Arturo Luna 

publicara, a través de su columna ―Garganta profunda‖, la encuesta realizada por Nodo Investigación + 
Estrategia, de Luis Woldenberg, que ubica a la secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial 

a la cabeza, con el 20 por ciento de la preferencia de los votantes, Aguilar Chedraui consideró como ―poco serio‖ 
el estudio pero afirmó que el mecanismo puede ser el idóneo a condición de que se trate de metodologías 
consensadas y empresas con credibilidad. (Elvia García Huerta) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/140812-eg-politica-aguilar-avala-a-encuestas-como-m-

todo-de-selecci-n.htm 
 

CAMBIO  

 Cordero dirigirá al PAN en el Senado 

El exsecretario de Hacienda, Ernesto Cordero, y el todavía senador Luis Alberto Villarreal, serán los coordinadores 
de las bancadas del PAN en el Senado y la Cámara de Diputados, respectivamente.Gustavo Madero, presidente 
del partido, dijo que basó su decisión en la consulta que hizo a los legisladores electos durante su plenaria de la 
semana pasada y en el liderazgo de ambos personajes.Madero aseguró que el partido, tanto en el gobierno como 
segunda fuerza electoral, seguirá siendo ―motor de los cambios‖ en el país, a diferencia del PRI, el cual ha 

demostrado ser un lastre. (Mariana F. Maldonado) 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/proceso/140812-age-proceso-cordero-dirigir-al-pan-en-el-
senado.htm 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE   

 García, Sánchez, Doger, Zavala y Márquez disputan liderar bancada priista poblana 
Rocío García Olmedo, Javier López Zavala, José Luis Márquez Martínez y Carlos Sánchez Romero son los 

diputados federales electos que se disputan la coordinación de la bancada priista poblana en la Cámara Baja del 
Congreso de la Unión, listado al que podría agregarse Enrique Doger Guerrero, quien aclaró que no se descarta 
para buscar esa posición, pero reconoció que por el momento prefiere ser ―observador‖.  (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/garcia-sanchez-doger-zavala-y-marquez-disputan-liderar-

bancada-priista-poblana_id_11979.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Por poder y cuotas, confirma riña en penal de Huejotzingo 
Este lunes, familiares de reos que están en el penal de Huejotzingo confirmaron que el domingo hubo tres 
enfrentamientos dentro del reclusorio, en diferentes momentos, que arrojaron como saldo un lesionado de 
gravedad, al que se le conoce con el alias de ―El Caballo‖; sin embargo, autoridades de seguridad local y estatal 

niegan que este hecho haya ocurrido. Los denunciantes –quienes pidieron el anonimato para evitar que sus 
familiares padezcan represalias– revelaron que la riña se debió por la disputa del poder y cobro de cuotas dentro 
de la cárcel. (Yadira Llaven) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-poder-y-cuotas-confirma-rina-en-penal-de-
huejotzingo-_id_11966.html  

 

 
 

MILENIO  

 Confirma ST que este año no habrá aumento en la tarifa del pasaje 
El subsecretario de Transporte, Carlos Manuel Zurita García confirmó que este año no habrá modificaciones a la 
tarifa del transporte público, pues aseguró que las condiciones para hablar de un aumento que pase de seis a 

nueve pesos con cincuenta centavos es inexistente. El funcionario comentó que será en 2013 cuando se realice un 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/140812-eg-politica-aguilar-avala-a-encuestas-como-m-todo-de-selecci-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/140812-eg-politica-aguilar-avala-a-encuestas-como-m-todo-de-selecci-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/proceso/140812-age-proceso-cordero-dirigir-al-pan-en-el-senado.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/proceso/140812-age-proceso-cordero-dirigir-al-pan-en-el-senado.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/garcia-sanchez-doger-zavala-y-marquez-disputan-liderar-bancada-priista-poblana_id_11979.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/garcia-sanchez-doger-zavala-y-marquez-disputan-liderar-bancada-priista-poblana_id_11979.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-poder-y-cuotas-confirma-rina-en-penal-de-huejotzingo-_id_11966.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-poder-y-cuotas-confirma-rina-en-penal-de-huejotzingo-_id_11966.html
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estudio técnico para valorar un posible ajuste tarifario, aunque aclaró que esta situación aún no se ha definido. 
Mencionó por disposiciones legales el aumento sólo se puede contemplar de esta forma y no por medio de 
solicitudes. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb778c2c7559c120a6916f7c4459edc5  
 

MILENIO  

 Se registra una riña en el penal de Huejotzingo; reportan 3 heridos 
Tres lesionados fue el saldo de una riña que se registró en el penal de Huejotzingo, esto luego de que los reos 

presuntamente se negaron a pagar las cuotas solicitadas por el grupo de internos que lidera el Cereso, 

supuestamente ligado con el subdirector del lugar. Uno de los reos resultó con una fractura grave en un pie, por 
lo que tuvo que ser trasladado al hospital general de Huejotzingo para ser atendido; tras la riña el director de 
seguridad publica negó el enfrentamiento ocurrido al interior del penal. El enfrentamiento ocurrió alrededor de la 
media noche cuando decenas de internos se opusieron al cobro de cuotas. (Pedro Alonso) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb778c2c7559c120a6916f7c4430cf24   
 

MILENIO  

 Advierte Canacintra alza de precios en alimentos e insumos por sequías 

Productos como el trigo, maíz, huevo, pollo y cárnicos seguirán a la alza ante las condiciones de sequía que se 
registran al norte de México y diversas regiones de Estados Unidos, advirtió el presidente del sector Alimentos y 
Agroindustria de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) en Puebla, Carlos Salcedo 
Alatriste. En rueda de prensa precisó que en las últimas semanas se observaron incrementos importantes que 
afectan a los pequeños consumidores como a las grandes industrias, tal es el caso de la harina que subió de 290 

pesos a 350 pesos el bulto y se prevé que registre un precio máximo de 400 pesos en los próximos días. 
(Verónica López) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb778c2c7559c120a6916f7c443bb034  
 

 
 
E-CONSULTA 

 Inicia la BUAP ciclo escolar con maratón de 103 obras 
Con la construcción de nuevos edificios, vialidades y áreas verdes, así como la remodelación de inmuebles, hoy 
Ciudad Universitaria es un espacio transformado en su entorno físico, por lo que el reto ahora es hacer de éste un 
espacio sustentable, subrayó el rector Enrique Agüera Ibáñez, al inaugurar el Segundo Maratón de Obras de este 

año. Éste consistió en 36 aulas, tres laboratorios, ocho talleres y 56 cubículos en las facultades de Ingeniería 
Química, Arquitectura, Derecho y Ciencias Sociales, Administración, Computación, Estomatología y Medicina; un 

total de 5 mil 861.42 metros cuadrados en obra nueva y espacios remodelados. (Jairo García) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=835 
 

E-CONSULTA 

 Reporta SI daños en 430 kilómetros de carreteras por lluvias 
Un total de 430 kilómetros de carreteras del estado resultaron afectadas por el paso de la tormenta Ernesto el 

pasado fin de semana en 20 municipios de las sierras norte, nororiental y negra de la entidad, como son 
Tlacuiltopec, Aquixtla, Zongozotla, Chignahuapan, Teziutlan, Xihuetelco, Tehuacan, Vicente Guerrero, 
Tlatauquitepec, entre otros. Si bien personal de la Secretaría de Infraestructura atendió de manera inmediata 
estas vialidades para evitar dejar incomunicados a los habitantes de estas comunidades, las carreteras aún 
presentan daños y socavamientos. (Redacción) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=834 
 

E-CONSULTA 

 SEP: Suman 175 IES incorporadas al proceso de calidad 

La subsecretaria de Educación Superior, María del Carmen Salvatori Bronca, informó que de las 195 Instituciones 
de Educación Superior (IES), de financiamiento privado con Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (RVOE) 
estatal, 175 ya están actualmente incorporadas en el proceso de calidad. En este sentido, la funcionaria expresó 
que aún se está en espera de la confirmación de ocho IES, las cuales tienen como fecha límite para concretar el 
proceso el próximo viernes 17 de agosto. ―El compromiso de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en Puebla 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb778c2c7559c120a6916f7c4459edc5
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb778c2c7559c120a6916f7c4430cf24
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/cb778c2c7559c120a6916f7c443bb034
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=835
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=834
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es que las instituciones brinden calidad en el proceso de evaluación, acreditación y certificación del servicio 
educativo‖, aseveró Salvatori Bronca. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=827 
 

E-CONSULTA 

 Un proyecto cultural en predio de Valle Fantástico: RMVR 
Un proyecto de tipo cultural será edificado en el predio que ocupó el parque de diversiones Valle Fantástico, el 
cual ya fue recuperado por el gobierno estatal, aseguró este lunes el gobernador Rafael Moreno Valle. Cabe 
señalar que en días recientes se dio a conocer el trámite de la Secretaría de Turismo ante la Secretaría de 

Hacienda y Crédito Público, por el cual se solicita su apoyo para la construcción del Museo Internacional del 
Barroco, que costará más de dos mil millones de pesos. De acuerdo con la petición, el inmueble agruparía piezas 
de esta corriente artística creadas en un periodo de 200 años, y ocuparía un área de cinco hectáreas –de las 18 
totales- en el predio de Valle Fantástico, cuyas estructuras empezaron a ser demolidas desde el pasado sábado. 
(e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=826 
 

E-CONSULTA 

 Adeudan diputados locales del PRI pago de cuotas a su partido 
Los diputados locales sólo han hecho una aportación por concepto de pago de cuotas al Comité Municipal del 

Partido Revolucionario Institucional (PRI), el cual carece de recursos en este momento para operar, declaró la 
presidenta Claudia Hernández Medina. La priista confirmó el acuerdo que tuvo con el líder estatal, Fernando 
Morales Martínez, en el sentido de que las cuotas de los 15 diputados locales ingresarían a las finanzas 
municipales. Sin embargo, los legisladores por el momento sólo han realizado una aportación. Cabe recordar que 

los diputados locales rindieron protesta desde enero de 2011. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=820 
 

E-CONSULTA 

 Piden a pensionados y jubilados hacer pase de vigencia en Issste 

El delegado del Issste en Puebla, Francisco Javier Narro Robles, hace un llamado a todos los pensionados y 
jubilados a que realicen su Pase de Vigencia de Derechos 2012, con el objetivo de que continúen recibiendo las 
prestaciones de pensión y jubilación a que tienen derecho. Recordó que el Programa de Vigencia de Derechos 
para Jubilados y Pensionados de la federación es una obligación que deben cumplir los derechohabientes, por lo 
que a partir del primero del presente mes inició esta actividad y que continuará hasta el 15 de octubre del 
presente año, por lo que deben acudir a cumplir este requisito institucional, en un afán de evitar retrasos 

innecesarios en el pago de su pensión. (e-consulta)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=794 
 

E-CONSULTA 

 Inicia Itesm estudio sobre uso de remesas en estado de Puebla 
El proyecto de investigación ―Comportamiento de las remesas Estados Unidos- México‖, que en su primera etapa 
tendrá el objetivo de analizar la forma en la que se distribuye este ingreso en familias receptoras del municipio de 
Izúcar de Matamoros, inició el Instituto para el Desarrollo Social Sostenible (Idess) del Instituto Tecnológico y de 
Estudios Superiores de Monterrey (Itesm). Al respecto, la directora del Idess del Itesm, campus Puebla, Teresa 

Castillo Zamora, comentó que con el trabajo de investigación será posible conocer la cultura que se conforma 
alrededor de este fenómeno, las decisiones y prioridades que llevan a cabo las familias respecto a su distribución 
y las instituciones que intervienen en su envío y recepción. (Jaime Zambrano)  
hhttp://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=791 
 

E-CONSULTA 

 Emite SEP acuerdo sobre Semana Nacional de Alimentación Escolar 
El documento publicado en el Diario Oficial de la Federación señaló, entre otros de sus objetivos, el combate de la 
desnutrición con la promoción de una alimentación adecuada. La Secretaría de Educación Pública (SEP) emitió hoy 

el acuerdo que instituye la Semana Nacional de la Alimentación Escolar, la cual se llevará a cabo cada año los días 
15 y 16 de octubre, con el fin de fomentar la nutrición y estimular la ejercitación física y la práctica del deporte. El 
documento publicado en el Diario Oficial de la Federación señaló, entre otros de sus objetivos, el combate de la 
desnutrición, además de abatir y prevenir el sobrepeso y la obesidad infantil y juvenil. (Jaime Zambrano)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=827
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=826
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=820
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=794
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=794
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http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=787 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Agüera Ibáñez entrega paquete de obras en la BUAP 
Enrique Agüera Ibáñez, rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), entregó este lunes 
obras que beneficiaran a los estudiantes de dicha casa de estudios. Detalló que fueron entregados 36 aulas, 8 
talleres, 3 laboratorios, 56 cubículos, además de diferentes áreas que se utilizaran para el qué hacer cotidiano y 

desarrollo científico de la Universidad. Asimismo mencionó que a finales de agosto se entregará una segunda 
parte que contempla 66 aulas, 7 laboratorios 11 talleres y 99 cubículos, entre esta nueva infraestructura añadió 
que también se estará inaugurando el nuevo bachillerato de la BUAP (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/aguera_ibanez_entrega_paquete_de_obras_en_la_buap 
 

PERIODICO DIGITAL 

 SEP recibirá a más de 2 millones de estudiantes 
Luis Maldonado Venegas, titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), reveló que la dependencia recibirá 
para el ciclo escolar 2012-2013 a más de 2 millones de estudiantes, del nivel preescolar, primara, secundaria y 
media superior, que iniciarán clases el próximo lunes 20 de Agosto. En entrevista previa del inicio de los trabajos 
de la jornada ciudadana y entrega de apoyos del subprograma bécate, y de la inauguración de la VI feria del 
empleo  ―México si estudia y si trabaja‖, el funcionario estatal mencionó que todo está listo para que los escolares 
regresen a clases con el nuevo uniforme único, mismo que aseguró que los padres de familia lo han recibido ―con 

buenos términos‖. (Cristóbal Lobato) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_recibira_a_mas_de_2_millones_de_estudiantes 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Espinosa critica ‗tibieza‘ del PRI y el PAN en la reforma al 24 

El diputado del Partido Movimiento Ciudadano (MC), José Juan Espinosa Torres, criticó ―la tibieza‖ con la que 
actúan los grupos legislativos del PRI y PAN para abordar la reforma al artículo 24 constitucional. Consideró que 
―le sacan al debate‖ dejando muy mal parado al Congreso local y a la entidad fuera de la discusión nacional. El 
legislador local dijo que pese a la insistencia de los grupos sociales y los partidos de izquierda para entrar de lleno 
al análisis y discusión del tema los diputados tricolores y albiazules se han negado a tocarlo en comisiones. (Julio 
César Morales) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/espinosa_critica_tibieza_del_pri_y_el_pan_en_la_reforma_al_24 
 

 

 
IMAGEN POBLANA  

 El IMSS crece… como institución de ―mala muerte‖ 
Casos de extorsión, fraude y negligencia por parte de médicos que laboran en distintas clínicas pertenecientes al 
Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) proliferan en el estado de Puebla, lo que pone en duda la preparación y 
honestidad de los profesionales de la salud. Lo peor es que dichos casos siguen expandiéndose por la lentitud de los 
procesos que siguen para comprobar o descartar responsabilidades de los diversos actores, además de que 

mientras estos problemas se atienden, los médicos involucrados siguen desempeñando sus mismas labores. (Karina 
Fernandez) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/el-imss-crece%E2%80%A6-como-institucion-de-%E2%80%9Cmala-
muerte%E2%80%9D     

 
IMAGEN POBLANA  

 ―Lola era sencilla y atenta; no sé qué le pasó‖ 
Dolores Parra era una mujer sencilla, apenas podía expresarse cuando pedía el voto en el 2006, para ser diputada 

federal por el Partido Acción Nacional. Señoras de la cabecera municipal de San Pedro Cholula comentan que 
aquella mujer que no tenía muchas ambiciones económicas, sino de querer sobresalir, no es la misma. La 
recuerdan como una mujer atenta con la gente, que cumplía con los principios rectores de su partido. Yuliana 
Blanca, ama de casa, mencionó a Imagen Poblana que en ese 2006 cuando Parra tocó a su puerta, se presentó y le 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=787
http://periodicodigital.com.mx/notas/aguera_ibanez_entrega_paquete_de_obras_en_la_buap
http://periodicodigital.com.mx/notas/sep_recibira_a_mas_de_2_millones_de_estudiantes
http://periodicodigital.com.mx/notas/espinosa_critica_tibieza_del_pri_y_el_pan_en_la_reforma_al_24
http://www.imagenpoblana.com/2012/el-imss-crece%E2%80%A6-como-institucion-de-%E2%80%9Cmala-muerte%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/el-imss-crece%E2%80%A6-como-institucion-de-%E2%80%9Cmala-muerte%E2%80%9D
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regaló un tríptico con sus propuestas. (Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Clola-era-sencilla-y-atenta-no-se-que-le-paso%E2%80%9D  

 
IMAGEN POBLANA  

 Se fusionan constructoras para acelerar edificación de CIS 
El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, informó que se hizo una fusión de empresas para la 

construcción del Centro Integral de Servicios (CIS). El gobierno venía trabajando con Grupo Técnico Constructor 
S.A. de C.V. pero ahora sumó a las obras a Alfa Proveedores y Construcciones SA de CV. Mencionó que eso se debe 
a algunos atrasos, pero no es nada grave. Alfa Proveedores quedó en segundo lugar dentro del concurso que se 

lanzó el año anterior el gobierno para la edificación de la obra. ―Hicimos una evaluación precisamente del PPS. 
(Arturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/se-fusionan-constructoras-para-acelerar-edificacion-de-cis  
 

IMAGEN POBLANA 

 Expansión y éxito con Enrique Agüera en la BUAP 
El crecimiento de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) no solo en calidad y oferta académica, 

sino en infraestructura y matrícula de alumnos, ha sido una realidad posible desde la llegada de Enrique Agüera 
Ibáñez a la rectoría de esta institución educativa. A principios de este año, el rector de la universidad entregó 
obras en beneficio de los estudiantes: el acceso peatonal de la 18 Sur y Avenida San Claudio de Ciudad 
Universitaria (CU) remodelado, una cancha sintética para la práctica del deporte y un área de convivencia. (Karina 
Fernández) 
http://www.imagenpoblana.com/print/21468?destination=node%2F1 
 

IMAGEN POBLANA 

 Proyecta RMV centro cultural en Ecoparque 
La parte que se está demoliendo de lo que antes fue Valle Fantástico se ocupará como estacionamiento, señaló el 

gobernador Rafael Moreno Valle, al mencionar que dentro del hoy llamado Ecoparque Metropolitano se está 
previendo una gran proyecto cultural. Por separado, Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, señaló que 
este lunes prácticamente se terminaron las acciones de derribo de una barda que estaba en la parte frontal del 
espacio de 18.2 hectáreas. (rturo Torres) 
http://www.imagenpoblana.com/print/21473?destination=node%2F1 
 
 

IMAGEN POBLANA 

 Juez confirma sentencia a favor sobre Ecoparque 

El Ecoparque Metropolitano es de todos los poblanos y una vez recuperado el predio de 18 hectáreas, el Gobierno 
estatal desarrollará espacios de convivencia y áreas verdes, afirmó Rafael Moreno Valle. ―Me da mucho gusto 

compartir con ustedes que el pasado tres de agosto el Segundo Tribunal Colegiado de Circuito en materia civil, en 
Puebla, resolvió los amparos 254 y 92, ambos de este año, relacionados con el litigio para recuperar el predio de 
la reserva territorial Atlixcáyotl, conocido como Valle Fantástico y que corresponde según el Plan Subregional de 
Desarrollo Urbano al Parque Metropolitano‖, subrayó el Mandatario. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/print/21457?destination=node%2F1 
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Cordero y Villarreal, coordinadores del PAN en el Congreso 

El presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, presentó como coordinador de la bancada de Acción Nacional en el 
Senado a Ernesto Cordero, y en la Cámara de Diputados a Luis Alberto Villarreal, para conducir los trabajos de la 

fracción en la XLII Legislatura. Ambos se comprometieron a trabajar juntos por la unidad del partido e impulsar las 
reformas pendientes. En conferencia de prensa, en la sede nacional del PAN, Madero Muñoz, acompañado por los 
nuevos coordinadores legislativos, sostuvo que estas designaciones se decidieron en consulta de acuerdo a las 
características de los aspirantes. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 
 

IMAGEN POBLANA  

http://www.imagenpoblana.com/2012/%E2%80%9Clola-era-sencilla-y-atenta-no-se-que-le-paso%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/se-fusionan-constructoras-para-acelerar-edificacion-de-cis
http://www.imagenpoblana.com/print/21468?destination=node%2F1
http://www.imagenpoblana.com/print/21473?destination=node%2F1
http://www.imagenpoblana.com/print/21457?destination=node%2F1
http://www.imagenpoblana.com/
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 Daños en carreteras por ―Ernesto‖ ascienden a 7 millones 
El secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, informó que la cuantificación parcial de los daños en carreteras 
poblanas por el paso del huracán "Ernesto" asciende a 7 millones de pesos, y fue por socavones y desplome de 
muros de contención. En ese sentido, señaló que se reunirá con personal de la Secretaría de Comunicaciones y 
Transportes y con ayuntamientos, porque son tramos federales, estatales y municipales. Indicó que todos los 

caminos afectados están siendo atendidos. Indicó que los cinco deslaves más graves quedarán en un periodo de 4 a 
6 semanas, por la contratación de las empresas que repararán las carreteras. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Intensificará SEP programas de salud 
La Secretaría de Educación Pública (SEP) espera el ingreso de 24.5 millones de alumnos de nivel básico a partir del 
próximo 20 de agosto con el inicio del nuevo ciclo escolar 2012-2013, durante el cual se intensificarán los 
programas en materia de calidad educativa y de cuidado a la salud. El subsecretario de Educación Básica de la 

dependencia, Francisco Ciscomani Freaner, declaró en entrevista que para este nuevo año escolar se planearon 
actividades especiales. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  
 

 

  
  
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Que el Gobierno federal siga trabajando para poder cumplir con los objetivos del Milenio:LB  
El nuevo gobierno federal deberá de continuar trabajando para poder cumplir con los objetivos del Milenio pues 
hay muchos problemas existentes que deben ser atendidos de manera urgente pero hasta el momento no se han 

podido resolver, consideró la representante de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) , Paz López Baraja. 
Lo anterior después de haber inaugurado el taller de Institucionalización y transversalización de la perspectiva de 
género en los presupuestos públicos de México el cual tiene como objetivo promover la asignación de más 
recursos para las mujeres. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Que-el-Gobierno-federal-siga-
trabajando-para-poder-cumplir-con-los-objetivos-del-Milenio:LB-&id=45036 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Entrega Agüera primer maratón de obras  

Entregó el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez la primera 

parte del maratón de obras, conformado por 36 aulas, tres laboratorios, ocho talleres, 56 cubículos, así como 
distintas áreas el quehacer cotidiano. En este sentido el rector de la máxima casa de estudios dijo que será en lo 
últimos días del mes de agosto cuando entreguen la segunda parte del maratón de obras, en el cual se incluye 66 
nuevas aulas, siete laboratorios, 11 talleres, 99 cubículos y además pronto se entregará  el parque del ajedrez. 
(Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Entrega-Aguera-primer-
maraton-de-obras-&id=45034 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No a la imposición de Manzanilla: Arabián 
Miriam Arabian Cuottlenc, confirmó su interés por buscar la candidatura a la presidencia municipal de Puebla por 
el Partido Acción Nacional (PAN) y ser la sucesora de Eduardo Rivera Pérez.  En entrevista, la actual delegada de 

la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), reconoció que su candidatura dependerá de  las reglas y de las 
decisiones que determine la dirigencia de su partido, pero también de lo que señale  la militancia, pues aseguró 
que  Puebla ya no está en los tiempos de una imposición. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-

&id=45028 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://www.imagenpoblana.com/
http://www.imagenpoblana.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Que-el-Gobierno-federal-siga-trabajando-para-poder-cumplir-con-los-objetivos-del-Milenio:LB-&id=45036
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Que-el-Gobierno-federal-siga-trabajando-para-poder-cumplir-con-los-objetivos-del-Milenio:LB-&id=45036
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Entrega-Aguera-primer-maraton-de-obras-&id=45034
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Entrega-Aguera-primer-maraton-de-obras-&id=45034
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=45028
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=45028
http://www.contraparteinformativa.com/
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 Prudencia, madurez y lealtad pide Lastiri a aspirantes al Senado  
El otorgar escoltas a los ex gobernadores de Puebla es un mal precedente para todo el país, al hacer mal uso del 
erario público y ahora otras entidades querrán seguir el mismo ejemplo, consideró el politólogo de la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Paulino Arrellanes Jiménez. Cabe mencionar que los diputados del 
Congreso del Estado aprobaron modificaciones a la Ley de Seguridad Pública estatal, las cuales permiten otorgar 

una escolta conformada de 12 o 16 elementos a los ex mandatarios estatales de manera vitalicia. (Maribel 
Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Teme-Moreno-Valle-represalias,-
por-eso-pide-escoltas:-PA&id=45032 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Empresarios son culpables del desempleo: Moreno Valle 
Tras asegurar que los empresarios son culpables del desempleo en la entidad, el gobernador Rafael Moreno Valle 
Rosas, entregó este día 5 millones 180 mil pesos a través del subprograma ‗Bécate‘, además de inaugurar la 

instalación de módulos de 40 empresas para ofertar fuentes de empleo a jóvenes y a desempleados para acabar 
con la generación 'ni ni'. Eso forma parte del IV Jornada Ciudadana y la VI Feria del Empleo ‗México sí estudia, sí 
trabaja‘, que se inició en el zócalo de la capital. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Empresarios-son-culpables-del-
desempleo:-Moreno-Valle&id=45031 
 

 

 
PUEBLA ON LINE 

 Diputado del PRI propone multar con 50 días de salario mínimo a quien no vote 
Notimex informa que el diputado Humberto Lepe Lepe impulsa una reforma al Código Federal de Instituciones y 
Procedimientos Electorales (Cofipe) para sancionar con multa de hasta 50 días de salario mínimo y la suspensión 
de derechos por un año a ciudadanos, dirigentes y militantes de partidos que se abstengan de votar sin causa 
justificada. El legislador priista indicó que en la elección del 1 de julio fueron convocados 3.5 millones de nuevos 

electores, de los cuales, según los cálculos del Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública (CESOP) de San 
Lázaro, sólo votaron alrededor de 35%. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28953:diputado-del-pri-propone-
multar-con-50-d%C3%ADas-de-salario-m%C3%ADnimo-a-quien-no-vote&Itemid=127 

 
PUEBLA ON LINE 

 Gobernadores y legisladores de la izquierda reconocerán a EPN: Graco Ramírez 

La Silla Rota informa que el gobernador electo de Morelos, Graco Ramírez, adelantó que los gobernadores y 

legisladores de izquierda reconocerán a Enrique Peña Nieto, una vez que el Tribunal Electoral del Poder Judicial 
declare la validez de la elección presidencial. En conferencia de prensa, detalló que el próximo miércoles, en el 
puerto de Acapulco, diputados gobernadores y mandatarios electos por el Movimiento Progresista se reunirán 
para discutir la postura que asumirán al entrar en funciones, pero anticipó que en este encuentro podrían avalar 
el ―Acuerdo por México‖, en el que plantean colaborar con el próximo Presidente de la República y no aislarse 
como lo hicieron en el 2006, cuando desconocieron a Felipe Calderón Hinojosa. (Puebla On Line) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28951:gobernadores-y-legisladores-
de-la-izquierda-reconocer%C3%A1n-a-epn-graco-ram%C3%ADrez&Itemid=127 

 
PUEBLA ON LINE 

 Cereso de Cholula cuenta con 5 perros antinarco y antimotínes 
El Centro de Reinserción Social (CERESO) en el municipio de San Pedro Cholula, presentó a cinco perros de las 

razas pastor velga malinois, groenendael y alemán, integrantes del Grupo Canófilo, en una demostración de 
entrenamiento para guardia y protección en caso de secuestro, ataque, resguardo de valores o agresión. Caninos 

encargados de la protección al interior y fuera de este centro como apoyo a los custodios. De acuerdo a la 
información proporcionada por Sebastián Aguilar Martínez, encargado del Grupo Canófilo del CERESO, estos 
perros inician su adiestramiento desde el primer mes de nacimiento y su aprendizaje avanza.  (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28956:cereso-de-cholula-cuenta-
con-5-perros-antinarco-y-antimot%C3%ADnes&Itemid=126 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Teme-Moreno-Valle-represalias,-por-eso-pide-escoltas:-PA&id=45032
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Teme-Moreno-Valle-represalias,-por-eso-pide-escoltas:-PA&id=45032
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Empresarios-son-culpables-del-desempleo:-Moreno-Valle&id=45031
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Empresarios-son-culpables-del-desempleo:-Moreno-Valle&id=45031
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28953:diputado-del-pri-propone-multar-con-50-d%C3%ADas-de-salario-m%C3%ADnimo-a-quien-no-vote&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28953:diputado-del-pri-propone-multar-con-50-d%C3%ADas-de-salario-m%C3%ADnimo-a-quien-no-vote&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28951:gobernadores-y-legisladores-de-la-izquierda-reconocer%C3%A1n-a-epn-graco-ram%C3%ADrez&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28951:gobernadores-y-legisladores-de-la-izquierda-reconocer%C3%A1n-a-epn-graco-ram%C3%ADrez&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28956:cereso-de-cholula-cuenta-con-5-perros-antinarco-y-antimot%C3%ADnes&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28956:cereso-de-cholula-cuenta-con-5-perros-antinarco-y-antimot%C3%ADnes&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ON LINE 

 20 universidades de Puebla aun no reciben aval de la SEP 
La subsecretaria de Educación Superior, María del Carmen Salvatori Bronca, informó que de las 195 Instituciones 
de Educación Superior (IES), de financiamiento privado con Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (RVOE) 
estatal, 175 están actualmente incorporadas en el proceso de calidad. En este sentido, la funcionaria expresó que 

aún se está en espera de la confirmación de ocho IES, las cuales tienen como fecha límite para concretar el 
proceso el próximo viernes 17 de agosto. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28929:20-universidades-de-puebla-

aun-no-reciben-aval-de-la-sep&Itemid=126 

 
PUEBLA ON LINE 

 SEP establece la Semana Nacional de la Alimentación Escolar 
Notimex informa que la Secretaría de Educación Pública emitió el acuerdo por el que se instituye la Semana 

Nacional de la Alimentación Escolar, que se llevará a cabo cada año, durante la semana de octubre que 
comprenda los días 15 y 16, a fin de fomentar la nutrición y estimular la ejercitación física y la práctica del 
deporte. El documento, publicado en el Diario Oficial de la Federación, señaló que otro de los objetivos de la 
semana es combatir la desnutrición mediante la promoción de una alimentación adecuada, además de abatir y 
prevenir el sobrepeso y la obesidad infantil y juvenil. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28949:sep-establece-la-semana-
nacional-de-la-alimentaci%C3%B3n-escolar&Itemid=126 
 

 
 
RETO DIARIO 

 El SOAPAP no se privatiza, asegura RMV 
―En el rescate del SOAPAP habrá participación de la iniciativa privada, pero no se privatizará‖, afirmó el 
mandatario estatal, Rafael Moreno Valle Rosas, y abundó que se buscará la viabilidad financiera en ésta y otras 

áreas de la administración estatal. Recordó que recibió un gobierno con una deuda superior a los 9 mil millones 
de pesos, lo que ha obligado a buscar alternativas financieras para el estado y, en las cuales, no está descartada 
la participación de empresarios o inversiones privadas. (Hugo Sánchez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-SOAPAP-no-se-
privatiza,-asegura-RMV&id=33445 
 
RETO DIARIO 

 Reprueba AEPF propuesta de alza al transporte a 9.50 pesos  
Para el presidente de la Asociación Estatal de Padres de Familia, Alejandro Águila Argüelles, la propuesta del 

sector transportista por elevar la tarifa del pasaje a 9.50 pesos es exagerada, por lo que de darse, advirtió 
manifestaciones. Al argumentar que de aprobarse la nueva tarifa, como lo propone el sector, la economía de las 
familias se verá afectada, ya que la mayoría se compone dos o tres hijos y utiliza dos o tres transportes para 
cubrir sus destinos diarios: ―Vamos a lanzarnos a la movilización porque se nos debe consultar, no pueden ser tan 
impositivos los incrementos y modificaciones que están haciendo a los costos de los servicios, sin tomar en 
consideración a la ciudadanía‖. (Arturo Cravioto)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reprueba-AEPF-propuesta-

de-alza-al-transporte-a-9.50-pesos&id=33444 
 

RETO DIARIO 

 BUAP con lugares disponibles en 13 licenciaturas 
La Dirección de Administración Escolar (DAE) de la BUAP inició la recepción de solicitudes de aspirantes que no 
alcanzaron lugar en las carreras a las que solicitaron su ingreso y que desean concursar por los mil 25 lugares 
disponibles.  El proceso inició en punto de las 8:00 horas en el Polideportivo ―Ignacio Manuel Altamirano‖ de 
Ciudad Universitaria, donde los solicitantes llegaron con su formato de asignación, ya que tendrán que concursar 
por estos lugares con la calificación que obtuvieron en el examen de admisión.  (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-BUAP-con-lugares-

disponibles-en-13-licenciaturas&id=33459 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28929:20-universidades-de-puebla-aun-no-reciben-aval-de-la-sep&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28929:20-universidades-de-puebla-aun-no-reciben-aval-de-la-sep&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28949:sep-establece-la-semana-nacional-de-la-alimentaci%C3%B3n-escolar&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28949:sep-establece-la-semana-nacional-de-la-alimentaci%C3%B3n-escolar&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-SOAPAP-no-se-privatiza,-asegura-RMV&id=33445
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-SOAPAP-no-se-privatiza,-asegura-RMV&id=33445
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reprueba-AEPF-propuesta-de-alza-al-transporte-a-9.50-pesos&id=33444
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reprueba-AEPF-propuesta-de-alza-al-transporte-a-9.50-pesos&id=33444
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-BUAP-con-lugares-disponibles-en-13-licenciaturas&id=33459
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-BUAP-con-lugares-disponibles-en-13-licenciaturas&id=33459
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RETO DIARIO 

 Suman ya 175 instituciones de educación superior incorporadas al proceso de calidad 
La subsecretaria de Educación Superior, María del Carmen Salvatori Bronca, informó que de las 195 Instituciones 
de Educación Superior (IES), de financiamiento privado con Reconocimiento de Validez Oficial de Estudios (RVOE) 
estatal, 175 están actualmente incorporadas en el proceso de calidad. En este sentido, la funcionaria expresó que 
aún se está en espera de la confirmación de ocho IES, las cuales tienen como fecha límite para concretar el 
proceso el próximo viernes 17 de agosto. (RETO) 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Suman-ya-175-

instituciones-de-educacion-superior-incorporadas-al-proceso-de-calidad&id=33455 
 
RETO DIARIO 

 RMV encabeza jornada estatal de reforestación social 
El Gobierno del estado ha invertido 286 millones de pesos en reforestación; la preservación de las áreas 
naturales, así como la creación y ampliación de espacios de convivencia, requieren de áreas verdes. El Titular del 
Ejecutivo, Rafael Moreno Valle afirmó lo anterior al encabezar en el Parque Nacional La Malinche el cierre de la 
Jornada Estatal de Reforestación Social. Debemos invertir recursos para prevenir, señaló e indicó que uno de los 

grandes retos que tenemos como sociedad es el combate a los efectos del cambio climático. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-encabeza-jornada-
estatal-de-reforestacion-social-&id=33454 
 
RETO DIARIO 

 El gobierno debe estar en torno a los ciudadanos: Rafael Moreno Valle 
―Nos debemos a los ciudadanos y por eso los gobiernos tenemos que girar en torno a la población‖, aseveró el 
gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, durante la entrega de cheques del Subprograma Bécate y la Inauguración 
de la Cuarta Feria del Empleo de Puebla, México sí Estudia, México sí Trabaja, en el zócalo de la ciudad. 
Acompañado por el subsecretario de Gobernación federal, Obdulio Ávila Mayo, el mandatario estatal, reiteró el 

compromiso de su administración por tener una cercanía directa con los ciudadanos y terminar con la desatención 
a la que se enfrentan en diferentes dependencias. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-gobierno-debe-estar-en-
torno-a-los-ciudadanos:-Rafael-Moreno-Valle&id=33447 

 
 

INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Envían 15 mil efectivos más a siete estados 
Como resultado del aumento de actos de violencia, en siete entidades, el gobierno reforzará la seguridad con 15 mil 
elementos del Ejército y la Policía Federal desplegados en Michoacán, Nuevo León, Guanajuato, Zacatecas, San Luis 

Potosi, Coahuila y Tamaulipas, informaron la Secretaría de la Defensa Nacional y la Secretaría de Seguridad Pública. 
Desde el centro de mando en Iztapalapa salieron ayer en convoy 600 policías federales, 30 carros radio patrulla, 20 
vehículos blindados y un vehículo de enlace de comunicaciones para desarrollar un esquema operativo para 
enfrentar a los grupos del crimen organizado en Michoacán. (Doris Gómora) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40102.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Cuestionan expertos falta de políticas en la banda 2.5 ghz 
En medio del entorno que se generó respecto del rescate, por parte del gobierno federal, de la banda de 2.5 
Gigahertz (Ghz) en México, especialistas del ramo comentaron que la ausencia de una política de administración y 
reordenamiento del espectro radioeléctrico en los últimos 11 años, propició un impacto social y económico al país. 
Es un impacto que ―no ha dimensionado la autoridad sectorial y regulatoria‖, comentó Jorge Fernando Negrete, 
director de Mediatelecom Policy & Law. En la política de transición a la Televisión Digital Terrestre (TDT) se protegió 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Suman-ya-175-instituciones-de-educacion-superior-incorporadas-al-proceso-de-calidad&id=33455
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Suman-ya-175-instituciones-de-educacion-superior-incorporadas-al-proceso-de-calidad&id=33455
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-encabeza-jornada-estatal-de-reforestacion-social-&id=33454
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-encabeza-jornada-estatal-de-reforestacion-social-&id=33454
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-gobierno-debe-estar-en-torno-a-los-ciudadanos:-Rafael-Moreno-Valle&id=33447
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-gobierno-debe-estar-en-torno-a-los-ciudadanos:-Rafael-Moreno-Valle&id=33447
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40102.html
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a la industria de la televisión abierta y se le otorgó un canal espejo para hacer prevalecer su modelo de negocios.  
(Ramiro Alonso)  
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40103.html      

 
EL UNIVERSAL  

 PAN: Cordero y Villarreal, coordinadores en Congreso 

Los próximos coordinadores del PAN en la Cámara de Diputados, Luis Alberto Villarreal, y en el Senado, Ernesto 
Cordero, se comprometieron a ser una oposición responsable en el Congreso de la Unión. El presidente nacional del 
PAN, Gustavo Madero, formalizó ayer la designación de Villarreal y Cordero como coordinadores parlamentarios en 

San Lázaro y el Senado, respectivamente, lo que para el investigador de la UAM, especialista en temas del PAN, 
Víctor Alarcón, el grupo del presidente Felipe Calderón y de Madero se repartieron las coordinaciones en el 
Congreso para tratar de construir equilibrios. (Ricardo Gómez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40104.html  

 
 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 

El Relicario, una estocada para la fiesta brava 

La decisión del gobernador Rafael Moreno Valle de desaparecer la plaza de toros El Relicario, para que en ese 
espacio se construya un hotel de clase premier, pone en evidencia su supuesto taurinismo, el cual solía 
presumir a los cuatro vientos. 
Espero que la orden de demoler el coso de Los Fuertes, para que una cadena hotelera se instale en ese 
terreno, esté precedida de un proyecto alterno para dar lugar a una nueva plaza de toros. De lo contrario, el 
gobernador estaría atentando contra la afición taurina de Puebla, la cual luchó durante muchos años —a través 
de diversas agrupaciones taurinas— para volver a tener una plaza de toros, tras la demolición del Toreo de 

Puebla, el cual irónicamente fue destruido para que en ese terreno se construyera la tienda de autoservicio 
Blanco. En ese entonces, los aficionados intentaron sin éxito defender su plaza hasta que vieron caer piedra a 
piedra el histórico Toreo de Puebla. 
Ese toreo que vio partir plaza a las grandes figuras de la época de oro del toreo mexicano y a los monstruos 
españoles, incluido Manolete. Casi cuatro décadas después, ahora la afición poblana verá cómo se derrumba El 
Relicario, igual que los viejos aficionados atestiguaron la desaparición del Toreo. Pero lo grave del caso es que 

el gobernador no ha comprendido que no es el dueño de Puebla, que cada inmueble tiene una historia que debe 
ser respetada. 
El estado es de los poblanos, no del señor gobernador. 
Lamentablemente, con el entreguismo de los diputados y de todos los partidos, el grueso de los ciudadanos 
terminamos sin voz ni voto. Ahora me queda clara la razón que tuvo el morenovallismo para poner en manos 
del inefable Juan Huerta la plaza de toros. Es evidente que sabían que El Relicario, manejado por este 
empresario perdería su brillantez, lo que facilitaría dictar la sentencia de muerte. 

Ojalá que como muestra de su supuesta afición taurina, el gobernador anuncie un proyecto alterno que 
justifique la desaparición de El Relicario. Porque ser un verdadero aficionado es una cosa, mientras que 
pavonearse en barrera de primera fila cada vez que viene Pablo Hermoso de Mendoza, te convierte en parte del 
villamelonaje. 
Quiero pensar que nuestro gobernador es un aficionado de cepa y que a la par del anuncio de la demolición 
presentará un magno proyecto taurino para Puebla. 

Sin duda, esta historia apenas inicia. 

Veremos de dónde salen más correas. 
La corrupción, a la orden del día 
Un regidor de Acatlán me envió una misiva vía correo electrónico para manifestar su inconformidad en contra 
del alcalde de ese municipio, Lenin Martínez Reyes. 
En lo que va de esta administración, dice en la carta, “no queríamos chocar, pero ya no podemos seguir 
solapando las irregularidades, por ejemplo defiende a su contralor cuando este tiene 2 denuncias en su contra; 

una por acoso sexual al propio personal del ayuntamiento y la otra, en la FEPADE. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40103.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40104.html
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”Las obras están súper infladas y su hermano, que es director de Obras en otro ayuntamiento cercano, también 
hace obra en Acatlán, sólo está dos o tres días a la semana porque se dedica a atender su empresa personal, 
en una oficina que tiene en la torre JV en Puebla, que por supuesto la renta o el pago de ésta sale del 
ayuntamiento. 
”Su casa la hizo en la administración pasada, cuando fungió como Director de Obras y si comparamos la casa y 

los vehículos que compró con su sueldo, por supuesto que existe enriquecimiento ilícito. 
”Además, jamás ha lanzado una licitación porque sólo favorece a las constructoras que le entran a sus 
porquerías en quitarles el 20% del costo de la obra, ya enfrenta 5 demandas laborales de 10 despidos 
injustificados que por no ser de su grupo, según él, los ha despedido cuando ellos fueron los que lo apoyaron 
en su campaña y si no arregla el problema del sindicato de trabajadores en un mes estallará la huelga.” 

Hasta aquí la denuncia pública. 
Ahora, a ver qué dicen las autoridades correspondientes. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1507 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
El caso Chedraui 
Aunque las encuestas no lo reflejen como tal, hay un hombre que empieza a construir los consensos necesarios 
para convertirse en el candidato del PRI a la presidencia municipal de Puebla, si y sólo si Fernando Manzanilla 
no se convierte en el candidato del PAN a Casa Puebla, se trata del empresario José Chedraui Budib. 
Hombre cercano a Enrique Peña Nieto, Chedraui sabe que tendrá que enfrentar al fuego amigo del viejo PRI, 

que ve al joven empresario como advenedizo y quiere poner toda serie de obstáculos en su camino, sin 
entender que en política no sólo las ―encuestas‖ y el supuesto apoyo popular es lo que cuenta. 

La construcción de la candidatura está en marcha, así como también forzosamente vendrá la recomposición del 
priismo local, el cual no atraviesa por su mejor momento, pese a los resultados electorales obtenidos. 
Necesariamente vendrá una renovación que oxigenará al priismo local y que definirá el nuevo rumbo del 
expartidazo, el cual se quedó desarticulado luego de la derrota sufrida en 2010. 
Chedraui es un hombre que no se va a pelear por llegar, tiene —como Luis Maldonado Venegas, titular de la 

SEP— un lugar privilegiado: el de amigo del próximo presidente de la República y desde esa posición para 
quienes no lo entiendan irá si y sólo si se lo piden, no tiene la menor necesidad de enfrascarse en aventuras 
que no le conciernen. Irá si y sólo si su amigo, el futuro presidente, lo considera necesario y sólo si dentro de 
esta gran negociación el actual secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, no es candidato del 
PAN a la presidencia municipal de Puebla. 
Aunque nuevo en política, Chedraui no es tonto y sabe perfectamente que es imposible ganarle una elección al 

gobernador Moreno Valle, quien tiene el control de casi todos los factores en la entidad. José Chedraui no 
quiere robarle nada a nadie ni busca meterse entre los pies de los caballos, hoy está metido en las giras de 

agradecimiento al voto priista y a la espera de recibir luz verde; si no, tampoco se le va la vida en eso. 
Que los priistas de rancio abolengo no se rasguen las vestiduras, menos empiecen con las campañas que sólo 
hacen evidente el miedo que le tienen a este empresario; Chedraui será candidato sólo si lo piden y eso implica 
muchas, pero muchas cosas. 
De lo que uno se entera 

Resulta a veces difícil de creer que la actual administración morenovallista odia o dice odiar todo lo que huela a 
Mario Marín Torres y cobije a varios hombres que le trabajaron al exgobernador del estado, considerado como 
el villano favorito de la historia moderna de Puebla. 
Lo anterior viene a colación porque el actual subsecretario de la Secretaría General de Gobierno, Enrique 
Quiroz, trabajó para el exgobernador del estado y por cierto lo hizo de manera eficiente. Quiroz fue quien 
defendió al exmandatario ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación a instancias del entonces secretario 
particular del gobernador Marín, Guillermo Deloya Cobián, quien a su vez también ayudó a Quiroz para que la 

ayuda divina viniera en rescate de Marín y su administración. 
El resto de los detalles de la historia me los reservaré, pero Quiroz obtuvo la exoneración de Marín ante la 

Suprema Corte por el caso de la periodista Lydia Cacho y también muy buenos pesos como recompensa a su 
labor jurídica. Sé la cantidad que cobró y fueron muchos pesos. Por cierto que de la ayuda divina que recibió, 
jamás se volvió a acordar y hoy le tiene bajo reserva su expediente, para cuando llegue el momento de 
cobrarle la factura. 

No cabe duda que en esta vida todo se sabe y quién iba a decir que el abogado que ayudó a Mario Marín a ser 
exonerado de los cargos por haber cometido violaciones graves a los derechos humanos de la periodista Lydia 
Cacho, terminaría convertido en el jurídico de la Secretaría General de Gobierno, dependencia clave para el 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1507
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morenovallismo. La vida te da sorpresas, sorpresas te da la vida. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1503 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
PGJ, las aclaraciones pertinentes 
¿La oficina de enlace del área de Seguridad Pública y Procuración de Justicia hizo favor de enviar una 
aclaración? 

¿Fue realmente la licenciada María Cristina Ortiz López la que firmó una misiva? 
Se la presento tal cual. 

La aclaración 
“Me refiero a su columna del día de ayer y a la información falsa que publica. Las generalidades, desde luego, 
sirven de escudo a la imprecisión, por lo que agradeceré señale, si de elementos dispone, qué agentes, jefes de 
grupo y comandantes han sido implicados en la protección de las mafias del robo de hidrocarburos, del 

„narcomenudeo‟, de asaltos en carreteras y de trata de personas. 
”La Procuraduría General de Justicia del estado, cuando ha dispuesto de elementos para acreditar la probable 
responsabilidad de un servidor público en alguna conducta ilícita, ha procedido conforme a derecho y realizado 
las consignaciones correspondientes. A lo que no se presta es a la manipulación y servicio de otros intereses 
como los que en muchas ocasiones están detrás de las imputaciones falsas y dolosas que sirven a grupos de 
cuestionables intereses. 
”En forma por demás falsa y absurda, da usted a conocer a sus lectores del arraigo de dos elementos de la PME 

(supongo Policía Ministerial del Estado) procedentes del Distrito Federal, adscritos a la Fiscalía General 
Regional, a cargo de Gustavo Luis Huerta Yedra, quienes supuestamente se encuentran sujetos a investigación 

tras ser descubiertos protegiendo una red de prostitución. Sería deseable verifique sus fuentes de información 
toda vez que lo que señala es absolutamente falso. Lo anterior, desde luego, si lo que busca es informar y no 
existe algún otro interés en la constante desinformación y falsedades que publica. 
”Agradezco su atención y la publicación de la presente. 
”María Cristina Ortiz López. 

”Enlace de comunicación del área de Seguridad Pública y Procuración de Justicia.” 
Hasta aquí la carta. 
Con el mismo respeto 
No es suficiente el espacio para detallarle casos que usted misma conoce —me refiero a la licenciada Cristina—, 
casos como el del jefe de grupo José Fabián Moreno Fernández de Lara, del que usted está conciente que existe 
un grave señalamiento en su contra, a grado tal que en su anterior aclaración no precisa más que el elemento 

sigue trabajando porque tiene un amparo que lo protege. 
Usted me pide que mencione casos, como el del comandante Manuel Román, alias ―El Pipucho‖, que vivía en la 

parte alta de una casa de citas donde prostituían a menores de edad, misma que también protegía. 
Regresando al jefe de grupo Fabián, ¿qué no fue su mismo director de la Policía Ministerial el que tuvo que ir a 
rescatarlo de la Comisaría de la Policía Federal, donde lo detuvieron por horas, tras ser acusado de extorsionar 
a un presunto ladrón de hidrocarburos? 
Sé de antemano que lo que más le molestó fue lo de los agentes ministeriales bajo investigación por proteger 

el delito de la trata de personas, sobre todo porque su Procuraduría va al frente en el combate a este delito, 
pero le recuerdo que tanto las personas como las actitudes no son las mismas, ―ustedes no están diseñados en 
su totalidad por el dedo del señor‖, siempre hay un ―judas‖. 
La información de los dos agentes sujetos a investigación fue proporcionada por las mismas afectadas. 
Perdóneme que no pueda decir sus nombres o su ubicación, usted misma sabe que en este tipo de casos la ley 
protege a las víctimas en su reserva. Le aclaró que en Puebla no se ha erradicado la trata de personas, nada 
más acuda a un bar, cantina o ―botadero‖, el que se le ocurra y se dará cuenta de lo que un servidor le dice. 

Con lo que respecta al ―narcomenudeo‖, quisiera que me explicara ¿por qué a últimas fechas la Policía 
Ministerial no ha detenido a un solo ―narcomenudista‖ y sí lo ha hecho la Municipal y la del Estado? Espero que 

no me diga que en Puebla no existe ―narcomenudeo‖, sobre todo en esta capital. 
Le pido una disculpa si las quejas que se publican en este espacio le incomodan, sobre todo a sus 
colaboradores, pero es una página abierta para la ciudadanía, donde se pueden expresar quejas y denuncias, 
como las del mismo ―narcomenudeo‖ o de quienes lo protegen.  

Estoy abierto a todas sus críticas pero, le comento, con ese mismo respeto, que el tenor de esta columna va a 
seguir siendo el mismo. 
Le reitero mis respetos. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1503
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Nos vemos cuando nos veamos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1506 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 

 
Las contiendas internas por la alcaldía: dolor de cabeza 
La lluvia de destapes tendrá un final infeliz cuando deban definirse los mecanismos de selección del 

candidato a la alcaldía de Puebla. ¿Cómo podrá armarse un acuerdo político estable cuando del lado 
del PAN hay, con el destape oficial de Myriam Arabian, 11 aspirantes visibles? ¿Cómo resolverán en 
el PRI suconflicto interno cuando Fernando Morales ya hizo públicos a 5 Magníficos —en oposición a los 4 
Fantásticos— a los que más tarde que temprano se sumará Javier López Zavala, el aspirante oficial a todo? El 

tránsito por las aduanas del partido es un paso complejo que deja heridas abiertas, resta tiempo de 
campaña y provoca un desgaste inevitable que se paga en la elección constitucional. El mejor ejemplo es 
Josefina Vázquez Mota: aunque el PAN se congratuló de ser el único partido democrático que tuvo interna, más 
tarde lo pagaron caro frente a Enrique Peña Nieto y López Obrador que llegaron a la presidencial sin 
despeinarse. 
En el PAN las cosas lucen francamente difíciles por la pugna entre el Yunque y el morenovallismo. De 

entrada existe una duda existencial en la clase política local: ¿cuál es el sentido de la carrera entre los 4 
Fantásticos? O mejor dicho: ¿por qué el gobernador Moreno Valle puso a competir a sus propios 
funcionarios? ¿Cuáles serán los indicadores que le darán la victoria a Manzanilla, Gali, Chedraui o Amy? La 
pugna se torna más enigmática cuando queda claro que su competencia, oficialmente, no incluye golpes 

bajos entre ellos, aunque extraoficialmente se sabe que filtran patadas por debajo de la mesa al grupo de 
periodistas conocidos como la Liga de la Justicia. 
Si en la carrera de los 4 Fantásticos no puede haber golpes, y el único referí es Moreno Valle, ¿cómo se va 

a determinar al ganador? El objetivo es construir, pero hacia dónde. ¿Ganarse a la militancia panista o 
privilegiar el perfil ganador de la elección constitucional? Las estrategias difieren. Manzanilla ya se adhirió al 
PAN y mantiene reuniones constantes con los activos. Aguilar Chedraui parece privilegiar el 
posicionamiento de cara a la contienda constitucional, aunque ya se declaró simpatizante del albiazul sin 
llegar a registrarse. Gali de plano descarta al PAN y dice estar abierto al PRI o al PRD. Y Amy ya transitó 
alguna vez la aduana del Yunque. 
Moreno Valle tendría que estar contento porque hasta el momento la carrera de los 4 Fantásticos avanza por 

buen camino: el gabinete no se ha fraccionado y tiene 4 perfiles para 4 circunstancias diferentes. Y aunque 
tiene todo el poder el Comité Nacional para imponer al que quiera como candidato, al parecer comienza a 
tomar forma la idea de una contienda interna para amarrar el apoyo de la organización. Un gallo a gallo. Es 

decir:del morenovallismo saldrá uno de los Fantásticos. Y del Yunque sacarán al suyo. Y ambos gallos 
se enfrentarán en la interna panista más apasionante de todos los tiempos. 
El gallo del morenovallismo contra el gallo del Yunque. La lógica luce impecable: que gane el mejor. Y 

ambos grupos están obligados a apoyar al ganador sin que nadie pueda rajarse. El problema son 
los tiempos que consumirán ambos procesos. La declaratoria de triunfo al interior de los 4 Fantásticos, y 
luego la interna panista, harán que el proceso se vaya a finales de febrero. Por si fuera poco, el candidato luego 
deberáconsolidar la nueva megacoalición con los partidos de izquierda y Nueva Alianza. Demasiada 
operación política y desgaste que pueden hacerlo sufrir un proceso semejante al de Josefina Vázquez Mota. 
Pero ya hay experiencia de éxito: Moreno Valle primero se sometió a la interna panista contra Ana Tere, y ya 
después se dedicó a consolidar Compromiso por Puebla. 

La designación de candidatos en el PRI para los comicios locales del 2013 inaugurará la nueva relación 
entre Enrique Peña Nieto y su partido. Para uno, el Presidente volverá a ser el jefazo, máximo repartidor 
del pastel entre los grupos, y lo mismo podrá imponer a un candidato competitivo que un amigo 

personal aunque sea un ilustre desconocido. Otros, en cambio, creen que Peña Nieto respetará su 
convicción competitiva y se dedicará a apoyar a los mejores candidatos con el potencial para regresar al PRI 
a su viejo esplendor. 
El cruce de caminos se ejemplifica perfectamente cuando Peña Nieto debe elegir a algunos de los dos 

candidatazos que tiene para la alcaldía —Doger y Agüera— o decantarse por el muy poco 
competitivo José Chedraui Budib, a quien algunos grupos de interés del tricolor promueven con intenciones 
aviesas. Pero al final, pese a las presiones, Peña Nieto deberá decidir si quiere regresar al esquema de 
las candidaturas amiguistas pero poco competitivas, o permanecer en la lógica del PRI-acorazadoque 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1506
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tan buen resultado dio en 2012. 
Del lado del PAN parece inevitable una contienda interna desgastante y lenta. En el PRI la designación 
del dedo divino y el acostumbrado mecanismo de compensación con cargos en el gobierno federal y 
puestos de elección popular. Queda claro que, por lo menos en el papel, los priistas ya tiene un paso adelante 
en la batalla del 2013. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-140812.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Ganar el gobierno, sin perder el partido 

Quién lo iba a decir. En 1996, en la campaña para renovar a la dirigencia nacional del PAN, el primer 
gobernador que tuvo el partido en su historia, Ernesto Ruffo, de Baja California, se enfrentó a un 
joven llamado Felipe Calderón Hinojosa. 

El bajacaliforniano llevaba la delantera, pues había sido en 1989 gobernador de su estado y había realizado un 
buen gobierno. 
Pero el inquieto y soberbio joven formado políticamente por dos grandes figuras del panismo tradicional —
Carlos Castillo Peraza y Luis H. Álvarez, el segundo candidato presidencial en la historia del PAN—, se impuso al 
experimentado Ruffo, con un lema de campaña que proponía ―Ganar el gobierno, sin perder el partido‖. 
Quién iba a decir que, 16 años después, el autor de la propuesta, Felipe Calderón, como Presidente de la 
República, iba a entregar tan malas cuentas a todos los panistas, precisamente por haber ganado el poder, 

perdiendo al partido. 
Porque el PAN ya no es ni la sombra de lo que fue como partido de oposición, cuando hacía serias y 
demoledoras críticas al Revolucionario Institucional, por la corrupción, por sostenerse en el poder mediante una 

política clientelar, por su antidemocracia interna, en fin, por todo lo que ya en Los Pinos hizo el PAN con 
singular entusiasmo. 
El presidente Calderón ahora está por perder el poder y quiere quedarse con el partido, pero todo parece 

indicar que los propios panistas lo impedirán. 
De todos modos, con reflexiones profundas, con reestructuración de su partido, con reformas a los estatutos y 
todo lo demás, los panistas tardarán mucho tiempo para regresar a Los Pinos. La decepción de los electores por 
los dos sexenios que gobernó el partido blanquiazul, no se va a borrar en poco tiempo. 
Los panistas perdieron al partido desde que en los años 80 fueron infiltrados por grupos empresariales que se 
enojaron con el PRI a raíz de la nacionalización de la banca, por José López Portillo. 
El grupo neopanista, encabezado por Clouthier, hizo perder el rumbo al PAN. No por algo se separaron de ese 

partido los llamados doctrinarios, entre ellos dos exdirigentes nacionales y excandidatos a la Presidencia de la 
República, exdiputados federales, exmiembros de dirigencias nacional y estatales, exdiputados locales y otros 
panistas que habían destacado cuando ese partido seguía fiel a sus principios. 
Ahora el PAN sufre las consecuencias de haber imitado todo lo malo del PRI cuando estuvo en el poder, y de 

haber dejado de ser el partido que predicaba la honestidad y la eficiencia para llevarnos a una ―patria ordenada 
y generosa‖. Dejan al país hecho un desastre en lo político, en lo social y en lo económico; con más de 70 mil 
muertos por una guerra contra la delincuencia organizada, sin planeación, sin estrategia, sin siquiera conocer 

su capacidad de respuesta, una guerra que parece que será interminable y que ha causado tantos problemas al 
país, sobre todo a las entidades que la sufren con mayor rigor; un desempleo que acumula millones de 
personas que tienen que entrar a la economía informal; con millones de jóvenes que ni estudian ni trabajan; 
con millones de mexicanos que viven en la pobreza y en la pobreza extrema. 
Tardará mucho tiempo para que los ciudadanos olviden eso. 
 Presentan hoy planta purificadora de agua 

Una empresa alemana, denominada Lavaris, presentará hoy una planta potabilizadora de agua con 
tecnología cien por ciento biológica, lograda por científicos de la Universidad de Bavaria, que 
permitirá, a bajo costo, potabilizar aguas contaminadas propias para consumo humano. 
La demostración de hoy se hará en el parque ecológico Revolución Mexicana a las 13 horas. 

Lavaris aceptó ya, como su representante exclusiva en México, a la empresa Fasada, que tendrá su sede en 
Puebla. 
Mediante la tecnología denominada Carbonadd, en tres minutos alcanza una reacción completa que permite 

eliminar metales nocivos, influir activamente en el sistema Cal-Carbonato del agua cruda y estabiliza su 
dureza, evita daños por corrosión química, en el sistema de distribución de agua potable, y estabiliza la calidad 
del agua contra contaminaciones. 
Dicen que se puede lograr además el mejoramiento de sabor, la adición de carbonatos que son favorables a la 
salud humana (electrolitos) y su producción será de 20 a 23 metros cúbicos de agua potable por día. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/agosto/colum-tiempos-140812.php
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La planta Water Box es capaz de realizar el tratamiento por un método natural en sólo tres minutos. Es una 
planta compacta que ahorra espacio y su costo no es elevado, según se dijo. 
Podrían adquirirla municipios pequeños y medianos para proporcionar un servicio de agua potable a sus 
habitantes, con garantía y bajo costo. Bueno, después de que vean la demostración y conozcan los precios que 
les ofrecen. Pero en estos tiempos de crisis ambiental, de escasez de aguas limpias y de deterioro ecológico en 

el planeta, inventos como éste pueden ser de mucha utilidad. 
Para reforestación, 286 millones 
En el parque La Malinche, el gobernador Rafael Moreno Valle puso en marcha la campaña de 
reforestación social, en la que se espera que participen personas de todos los sectores sociales, 
pues se hace necesario proteger el medio ambiente en una época en la que el cambio climático 

puede causar muy graves problemas, principalmente en los mantos friáticos, mediante los cuales se 
surten de agua potable los habitantes de grandes y pequeñas ciudades. 

Dijo el mandatario poblano que la inversión para reforestación será de 286 millones de pesos. 
La secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, Amy Camacho, afirmó que en la 
campaña que se inició ayer se espera la reforestación en este año de 3 mil hectáreas. 
Estuvieron con el gobernador, además de la funcionaria mencionada, el representante de la Comisión Nacional 
de Áreas Naturales Protegidas, Guillermo Ramírez Filippini, así como el gerente estatal de Fonafor, Jesús 
Herrera Sánchez, quienes al hacer uso de la palabra elogiaron el proyecto estatal de reforestación, afirmando 
que ahora, más que nunca, se hace necesaria la participación de todos en esta labor.  

Notas breves: El rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, hizo un recorrido por Ciudad 
Universitaria, al iniciarse las labores académicas correspondientes al nuevo ciclo escolar. El recorrido tuvo por 
objeto percatarse de que todo esté en orden para recibir a los más de 15 mil estudiantes de nuevo ingreso, la 
semana próxima……El Comité Estatal del PRI inició ayer un Seminario de Capacitación Legislativa 

destinado a los 14 nuevos diputados federales priistas que formarán parte de la representación poblana ante 
el Congreso de la Unión. Plenamente consciente de que muchos de los nuevos legisladores no tienen ni idea de 

a lo que van, el Comité Estatal pretende, con este curso, por lo menos darles una idea de lo que será su labor 
en los próximos tres años. Asistieron a este curso los 12 diputados de mayoría y los dos de representación 
proporcional……El abogado y excandidato a diputado del Movimiento Progresista, Abelardo Cuéllar, 
ante la cerrazón de las tribus que controlan al PRD poblano, decidió construir un movimiento social, para 
seguir organizando a los ciudadanos que votaron por la izquierda en la pasada elección. Esto se anunció en una 
reunión que tuvo lugar el pasado sábado 11 del actual, en el Sindicato de Telefonistas……Algunos de los 
estudiantes que no han sido rechazados y que dirigen el Frente de Estudiantes por una Educación 

para Todos (FEET) siguen buscando clientela, puesto que en sus dos recientes asambleas han sido pocos sus 
seguidores. Se preparan para hacer plantones, huelgas de hambre y sangrados simbólicos. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-140812.php 

 

 
 

(Opinión/Fernando Manzanilla Prieto) 
 
El renacer de México y el PAN 
(Segunda y última parte) 
México vive hoy un momento clave. Puede renacer no solamente como un país más próspero en lo económico, 
más sólido en lo institucional y más legal y democrático. El renacimiento de México debe estar basado en el 

ideal de la felicidad y el bienestar de los ciudadanos. Un modelo que privilegia la productividad, la 
competitividad y la generación de riqueza no es erróneo, pero es incompleto. 
Si equiparamos riqueza con felicidad estamos desconociendo o desvirtuando la esencia del ser humano, que 
busca crear, trascender, convivir, amar y desarrollarse. El ser humano busca más que riqueza material y ese 
reconocimiento está ausente en la mayoría de los modelos económicos y sociales existentes hoy en día. 
El renacer de México es el de una sociedad que, además de próspera, vive feliz, tiene calidad de vida y 

posibilidades para liberar todo su potencial creativo. 

En el caso de Puebla, es el de una familia que cuenta con un trabajo bien pagado, pero también tiene tiempo 
para convivir con su familia, amigos y compañeros. 
Donde cualquier persona puede pensar, hacer deporte y realizar alguna actividad constructiva, así como 
disfrutar de espacios verdes que mejoran su salud física y mental y le proporcionan paz espiritual. 
Es una Puebla donde se tiene acceso a educación de calidad y se puede salir a calles limpias y ordenadas 
sabiendo, además, que nada pasará. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-140812.php
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Es el de un poblano que sabe que si él o sus hijos se enferman, podrán ir a un hospital donde se les atenderá 
bien y habrá las medicinas suficientes para su recuperación.  
Es también ese poblano que conoce a sus vecinos y se organiza para solucionar problemas sin esperar que el 
gobierno lo haga todo. 
Manuel Gómez Morín y Efraín González Luna pensaron en ese México justo y ansioso de felicidad y bienestar 

cuando fundaron Acción Nacional. En su mente estuvieron las grandes tradiciones ancestrales basadas en un 
mensaje de amor y perdón en un México autoritario. También imagino que pensaron en Mahatma Gandhi y su 
no violencia, pues ante la represión autoritaria también siempre contestaron con mensajes de paz y respeto; y 
al igual que Gandhi, ante la provocación, instaron al diálogo y la paciencia. 
Al igual que Nelson Mandela, estos y otros grandes pensadores de Acción Nacional, a lo largo de sus casi 73 

años de historia, han apelado siempre al orgullo patrio, la dignidad, la unidad, el respeto a los derechos del ser 
humano sin importar su origen; a la justicia y a la democracia como los cimientos de una sociedad fuerte y con 

potencial para construir y renacer. 
El renacer de México se basa en valores. Y el renacer de Acción Nacional se basa en poner sus valores en 
acción. Regresar a los orígenes no significa retroceder. Es volver la mirada a ese México grande de valores, 
sabiduría ancestral, fortaleza y espíritu de lucha. 
Somos un pueblo con historia y con cultura. Si como país aprendemos del trabajo y legado de nuestros 
ancestros, viviremos el presente orgullosos de nuestro origen y renaceremos a un futuro inspirados en nuestras 
grandezas. Regresar a ellas es liberar el potencial de México para unir, crear y transformar. 

Si como partido regresamos a los valores que nos dieron origen en 1939, con el objetivo trascendental de 
poner dichos valores en acción, lograremos liberar el potencial de millones de mexicanos que aún creen posible 
la construcción de un México en el que se viva feliz, con calidad de vida, justicia y democracia. 
No es una aspiración utópica o vacía. Es un reto como país y como partido; estamos obligados a responder a 

las aspiraciones de los mexicanos. México no es un discurso triunfalista, es una realidad diaria de hombres y 
mujeres que en verdad trabajan y se esfuerzan. 

Es nuestra obligación como partido unirnos y trabajar para que ese esfuerzo de tantos mexicanos tenga sentido 
y recompensa. 
Para concluir, me permito citar nuevamente a Gandhi, quien dijo: "La diferencia entre lo que hacemos y somos 
capaces de hacer, resolvería la mayoría de los problemas del mundo". 
Cerrar esta diferencia, esta brecha, significa liberar nuestro potencial. 
Somos capaces, como partido, como personas, de cerrar esta brecha y hacer mucho por Puebla y México. 
Hagámoslo ahora y unidos, poniendo nuestros valores en acción. 

*Secretario General de Gobierno del Estado de Puebla. 
 

(En Punto) 
 
Pues parece que el presidente municipal de Puebla, no termina de aceptar la idea... 

Pues parece que el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera, en realidad no termina de aceptar la idea 
de que el gobernador Rafael Moreno Valle quiere llevarse la celebración del grito de independencia a Los 
Fuertes. 

En Casa Puebla afirman que el edil ya dijo "sí", que no hay problema, que donde diga el mandatario, ahí se 
llevarán a cabo los festejos. 
No obstante, las palabras pronunciadas ayer por el edil de la capital del estado evidencian otra cosa. 
Rivera comenta que ni "sí" ni "no", que no emitirá una posición oficial en tanto el gobierno del estado no 
termine de definir el sitio de la 'pachanga' para la noche del 15 de septiembre, pero como que por debajo del 
agua envía otro mensaje. 

Cómo. 
De la siguiente manera: 
El edil expuso que considera conveniente atender la solicitud de los comerciantes establecidos del Centro 
Histórico y de los ciudadanos que piden mantener el grito en el zócalo de la ciudad. 

Eso quiere decir que si por él fuera, la noche mexicana con arenga incluida se llevaría a cabo donde siempre, y 
no en Los Fuertes, como desea el mandatario. 
Y eso se llama emitir una postura. 

*** 
Fernando Morales no se quiere quedar atrás en el asunto de los 'pre-destapes' para la alcaldía de Puebla y la 
verdad es que hace bien. 
Justo cuando del lado del PAN morenovallistas y yunquistas manifiestan sus aspiraciones políticas sin limitación 
alguna, el líder estatal del tricolor salió a hacer lo propio para meter en el juego a su partido. 
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Así, impulsado por motivaciones que no son difíciles de adivinar, ayer dio a conocer el nombre de 5 de sus 
militantes que buscarían competir por la candidatura del PRI a la presidencia municipal más codiciada de la 
entidad. 
Ahí le van los nombres: 
Enrique Doger Guerrero, Enrique Agüera Ibáñez, José Chedraui Budib, Alejandro Armenta Mier y Lucero 

Saldaña Pérez. 
Qué le parece. 
Según Morales, estas son las cartas que tiene el tricolor para encabezar la candidatura del PRI. 
"En mi planilla hay cinco", manifestó, y que suelta los nombres, en ese orden. 
Ahora habría que ir con cada uno de los aludidos para saber qué piensan al respecto. 

Doger y Saldaña dirán que sí, que están puestísimos. 
Chedraui y Armenta responderán que quién sabe, que hay que esperar los tiempos, y que lo que diga el 

partido. 
Y Agüera, el más competitivo de todos, comentará, si lo hace, que su responsabilidad es la BUAP y que (de 
momento) no le interesa hablar acerca de ninguna otra cosa. 
*** 
Quienes buscan el 'hueso' en el Congreso de la Unión y no tienen empacho en reconocerlo son los diputados 
federales electos Javier López Zavala, José Luis Márquez Martínez, Rocío García Olmedo y Carlos Sánchez 
Romero. 

Los cuatro aspiran a liderar la bancada poblana del tricolor en la Cámara de Diputados. 
Todos han levantado la mano, y todos afirman contar con los méritos suficientes para hacerlo. 
A favor de Zavala juega esa 'estructura' de la que todo el tiempo habla pero que nadie ve. 
De Márquez, la capacidad de interlocución mostrada en el Congreso del Estado.... y el apoyo del gobernador. 

De Sánchez, el padrinazgo de Jorge Estefan Chidiac. 
Y de García Olmedo, ella misma. 

Para verse plurales y abiertos a los nuevos tiempos, deberían elegir a la legisladora electa por Atlixco 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 

 
*Cirilo, a la SEP de Chiapas  
*Magistrados serviles  
Poderes coludidos. Las redes de poder que tejen magistrados del poder judicial con el gobierno 

morenovalllista sirven para beneficio de las 2 partes, aún cuando actúen al margen de la ley. Para desgracia de 
Puebla y los poblanos, ambos poderes están coludidos y la ley la aplican contra quienes se oponen a los 
caprichos del gobernador Moreno Valle Rosas. Las 2 partes se entienden en lo "oscurito" para perjudicar a 

terceros.  
El magistrado Carlos Loranca Muñoz, titular del Primer Tribunal Unitario del Sexto Circuito -por cierto, tuvo un 
pie encima del traidor Arturo Rueda, sólo por la intervención directa de Fernando Manzanilla Prieto, secretario 
de gobernación, desistió de la demanda en su contra-, tiene laborando en la Secretaría del Medio Ambiente con 
Amy Camacho - y así pretende la candidatura a la Presidencia Municipal- a una de sus hijas.  
Esta irregularidad basta para que Loranca Muñoz se vea impedido legalmente para conocer los asuntos en los 

que tiene interés el gobierno estatal, debido a que existe conflicto de intereses. A pesar de ello el magistrado 
desde su posición resuelve favorablemente las situaciones.  
Sin embargo, el magistrado Carlos Loranca paga el favor de que su hija labore con Amy Camacho, mediante la 
obediencia incondicional al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. De esa manera se maneja el poder Judicial 

en Puebla con un servilismo de parte de quienes deciden las situaciones jurídicas de los poblanos que nada 
tiene que ver con la legalidad.  
Otro magistrado que no canta mal las rancheras es Jaime Raúl Oropeza García -compadre de Carlos Loranca-, 

quien también recibe los favores del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. Sin desaprovechar la oportunidad, 
colocó como director de promoción de la Secretaría de Economía a su hijo Jaime Raúl Oropeza Casas, por lo 
que tampoco puede resolver ningún asunto en el que esté relacionado el gobierno del estado.  
Aún así ha conocido varios amparos en revisión que curiosamente ha resuelto a favor de los intereses del 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, tanto que grita a los cuatro vientos que en breve será nombrado 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm
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Consejero de la Judicatura Federal, gracias al apoyo del mandatario.  
Reporte del Informante  
Líder protegido. Ante las inminentes destituciones como secretarios de los 2 sindicatos del SNTE poblano, y el 
rotundo fracaso que tuvieron en las pasadas elecciones federales, Cirilo Salas Hernández de la sección 51, que 
perdió por el distrito XVI de Ajalpan, y Eric Lara, líder de la sección 23, que fracasó por el distrito de Tepeaca, 

tratan de sacar el mayor provecho de sus posiciones. El segundo mediante la venta indiscriminada de plazas de 
maestros a razón de 120 mil pesos.  
En tanto, Cirilo Salas, además de las negociaciones que le permite estar al frente de la sección 51 de maestros, 
buscó desesperadamente el cobijo de su "madrina" Elba Esther Gordillo, para no quedar desamparado ante los 
tiempos difíciles que le esperan a quien lejos estuvo de preocuparse por las mejoras de los agremiados al 

sindicato.  
Salas Hernández presume a quien quiere escucharlo que el ridículo de las pasadas elecciones ha quedado en el 

olvido, porque su "madrina" lo escuchó y consiguió colocarlo en la Secretaría de Educación Pública del gobierno 
de Chiapas, lugar al que se dispone a viajar a partir del mes de noviembre.  
De acuerdo con Salas Hernández, en cuanto asuma la gubernatura Manuel Velasco Coello, virtual ganador de la 
pasada elección, se integrará al equipo de la SEP de Chiapas por encargo de Elba Esther Gordillo, por ese 
motivo el líder de los mentores en Puebla no se preocupa.  
Mientras el que cayó en desgracia fue Eric Lara porque sólo a uno apoyará Elba Esther y el elegido fue Cirilo 
Salas. Pero al parecer dejarán al todavía líder de la sección 23 que lleve agua a su molino mediante las turbias 

negociaciones que hace en contubernio con su familia.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion  

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
De Cómo Ganaron Calderón y Madero  

No se entiende la lectura que algunos analistas le han dado a los resultados del Consejo Nacional del PAN 
realizado el sábado anterior. 
No se entiende porque desde su perspectiva el ganador del Consejo fue solamente el Presidente Felipe Calderón. 
No se entiende porque, según ellos, Gustavo Madero, dirigente nacional panista, fue el gran, único, perdedor. 
¿Cómo le hacen para transformar la realidad? 
Sencillo: ven el Consejo Nacional con ojos prejuiciados. 
Calderón ganó, sí, porque la Comisión de Evaluación –creada este sábado- hará un proyecto para una reforma 

estatutaria que deberá estar listo a más tardar en sesenta días. 
Madero ganó, sí, porque se da un respiro en la batida en su contra y se mantiene, contra el pronóstico de 

algunos, al frente de Acción Nacional. 
Ganaron los dos porque no se dio el tan anunciado choque de trenes. 
No corrió sangre. 
La cabeza de Madero no fue empalada. 
Calderón no salió entre silbidos y abucheos. 

Ganaron, sí, no perdieron. 
Y detrás de esta película estuvo, en un lugar privilegiado, el gobernador Rafael Moreno Valle, quien amarró 
entre el jueves y el viernes pasado la creación de la Comisión de Evaluación que en pocas palabras fue la 
válvula de escape a las tensiones –ríspidas, eléctricas, rasposas- que han surgido entre los personajes centrales 
del Consejo Nacional del sábado. 
El mejor ejemplo de que ninguno perdió está en los nombramientos de los coordinadores panistas en las 

Cámaras de Senadores y Diputados. 
Quien no vio esto fumó una hierba, sin duda, de mala, pésima, calidad. 

¿Quién es Jorge Manzanera? El nuevo aliado de Rafael Moreno Valle se llama Jorge Manzanera Quintana, 
actual operador electoral del Presidente Calderón. 
Un panista en caída libre que encabeza la Dirigencia Estatal del PAN en Puebla, Juan Carlos Mondragón, se 
expresó así de Manzanera -en diciembre de 2007- ante el reportero Fernando Ortega Pizarro de la revista 
Contralínea: ―Mondragón, ex dirigente juvenil del Partido Acción Nacional, lamenta que la Presidencia (de la 

República) utilice la nómina del gobierno ‗para influir en la libertad y voluntad de los militantes en la toma de 
decisiones internas. Eso me parece que es lo que no se vale, porque daña la dignidad de la persona. 
‗Me refiero a la contratación de panistas en los diferentes niveles de gobierno para que, a su vez, cuando haya 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion
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una decisión de tipo interno del partido, es decir, elección de dirigentes o de candidatos, se influya o se oriente 
la decisión de los militantes hacia determinado candidato‘‖. 
El reportero dice más: ―Ingeniero de profesión, Jorge Manzanera se presenta como un experto en la 
organización de elecciones, desde la promoción hasta la defensa jurídica en tribunales electorales. (…) Es 
integrante de El Yunque (ya no) y fue miembro fundador de Desarrollo Humano Integral, asociación civil creada 

por la agrupación de extrema derecha y a la que perteneció también el presidente del PAN, Manuel Espino, 
asegura Manuel Aguirre, analista político del diario Norte, de Chihuahua. 
―Manzanera Quintana no concede entrevistas a la prensa. (…) También es consejero de la comisión permanente 
del PAN, no obstante que Manuel Espino Barrientos y el secretario de Fortalecimiento Interno de Tamaulipas, 
Enrique Navarro, lo denunciaron por considerarlo operador de Los Pinos, al tratar de influir en la integración del 

nuevo Consejo Nacional del partido que resultó afín a Felipe a Calderón, ‗con una ventaja de tres a uno‘, según 
reconoció el senador panista Federico Döring. 

―(…) El periodista Salvador Camarena, coautor del libro Los suspirantes, asegura que Jorge Manzanera ‗es un 
personaje muy singular en el universo de Felipe Calderón: ha entrado y salido varias veces. Se volvió 
fundamental en la operación territorial en la precampaña de Calderón contra Santiago Creel y después ayudó 
mucho en la campaña‘. 
―–¿Lo usan en las contiendas internas del PAN para favorecer candidatos afines a Calderón? 
―–Eso es lo suyo. 
―(…) A pesar de su bajo perfil, Manzanera Quintana ha dejado otras huellas. El periódico Público de Guadalajara, 

Jalisco, en su edición del 19 de abril de este año, anunció que dicho político llegaría a la entidad. Lo identificó 
como ‗el operador de Felipe Calderón: una chequera que se mueve a sus anchas invitando a los panistas a 
unirse al equipo‘ del presidente, con miras a la conformación del CEN del PAN.‖ 
El Futuro de Javier Lozano. Javier Lozano Alarcón estará muy cerca del próximo coordinador de la fracción 

panista en el Senado, Ernesto Cordero, y desde ahí se moverá con la suficiente fuerza como para ser uno de los 
ocho o diez senadores que moverán la Cámara Alta del Congreso de la Unión. 

El futuro cercano de Lozano, después del 1 de septiembre, puede ser la Comisión del Trabajo debido a su 
experiencia en ese campo. 
Sin embargo, no hay que descartar su incorporación, debido a su perfil, a la Comisión de Comunicaciones. 
Y es que Javier es un experto en el tema de telecomunicaciones. 
Hay que decir que si Lozano llega a esta Comisión enfrentará a dos senadores rabiosos muy interesados en el 
tema: Manuel Bartlett y Javier Corral. 
Todo un tema. 

Manzanilla en El Sol de Puebla. Fernando Manzanilla Prieto publicó este lunes un artículo singular en El Sol de 
Puebla: ―¿Por qué el PAN?‖. 
Destacan algunas líneas en las que le da cuerpo a su decisión de registrarse como miembro adherente de Acción 
Nacional. 

Subrayo algunas: ―Tomé la decisión de regresar al servicio público y a la vida política tras varios años de 
desarrollar proyectos de transformación social desde el sector empresarial, porque estoy convencido del papel 
fundamental que juega el gobierno para modelar los comportamientos positivos a los que he hecho alusión 

anteriormente. 
―El gobierno no puede cambiar por sí solo a las personas, pero sí tiene alta capacidad de incidir en la cultura 
transformadora de una sociedad modelando comportamientos y actitudes. Nuevamente, lo positivo o negativo 
de dicha transformación dependerá de los valores bajo los cuales se actúe. 
―(…) Mi convicción de ser congruente con mis ideas, valores y acciones me impulsa a buscar hacer equipo con 
instituciones que, desde su origen, fueron creadas con valores que me son afines. 

―En el Partido Acción Nacional hay mexicanas y mexicanos que comparten una rica herencia de verdaderos 
héroes sociales que consideran, como yo, al ser humano como el elemento central de cualquier esfuerzo público 
o privado. 
 ―(…) Para mí, por lo tanto, es algo natural ser parte de este instituto político que busca construir una patria 
ordenada y generosa, y con mayor calidad de vida para todos. 

―Me sumé a un gran partido, en un momento de derrota. Pero en democracia, ni las victorias ni las derrotas son 
para siempre. Acción Nacional tiene un origen honesto y justo. Origen es destino. 

  ―El gran reto que se tiene como partido es no perder el rumbo cuando se ejerce el poder público y seguir 
actuando con congruencia, convencidos de que, si así es necesario, siempre habrá tiempo de replantear 
nuestras acciones en función de los principios y valores que nos dieron origen, recordando la capacidad 
transformadora de cada uno de los que formamos ese gran todo que es Acción Nacional, y de esa tarea siempre 
inacabada que es nuestro querido México‖. 
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Este martes, el secretario general de Gobierno publicará la segunda parte de su artículo. 
Me quedo con estas líneas: ―El renacer de México es el de una sociedad que, además de próspera, vive feliz, 
tiene calidad de vida y posibilidades para liberar todo su potencial creativo. 
―En el caso de Puebla, es el de una familia que cuenta con un trabajo bien pagado, pero también tiene tiempo 
para convivir con su familia, amigos y compañeros. 

―(…) El renacer de México se basa en valores. Y el renacer de Acción Nacional se basa en poner sus valores en 
acción. 
―Regresar a los orígenes no significa retroceder. Es volver la mirada a ese México grande de valores, sabiduría 
ancestral, fortaleza y espíritu de lucha. 
―(…) Si como partido regresamos a los valores que nos dieron origen en 1939, con el objetivo trascendental de 

poner dichos valores en acción, lograremos liberar el potencial de millones de mexicanos que aún creen posible 
la construcción de un México en el que se viva feliz, con calidad de vida, justicia y democracia. 

―No es una aspiración utópica o vacía. Es un reto como país y como partido; estamos obligados a responder a 
las aspiraciones de los mexicanos. México no es un discurso triunfalista, es una realidad diaria de hombres y 
mujeres que en verdad trabajan y se esfuerzan‖. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4348 

 

 
 
(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán) 
 
Alcalde y gobernador: cero acuerdos 
Hacía tiempo que no se les veía juntos, pero este lunes al alcalde Eduardo Rivera y al gobernador Rafael 

Moreno Valle, le tocó sentarse hombro con hombre durante la inauguración de la VI Feria del empleo ―México si 
estudia y si trabaja‖, así que la plática fue inevitable.  

Mientras la ceremonia seguía su curso, el gobernador rompió el hielo y se acercó con disimulo al oído de Rivera 
para comentarle algo. 
El gesto adusto del alcalde fue la respuesta inmediata y  reviró con otro comentario en el oído de Rafael. 
Fue entonces cuando el gobernador meneó de un nado al otro su cabeza y frunció el ceño. 
Eduardo Rivera seguía hablando, pero ya no en el oído, sino a cierta distancia. De plano, el gobernador lo 
interrumpió y ahora ambos se miraba y hablaban de frente. Los ojos de Eduardo Rivera se clavaron fríos en los 

de Moreno Valle. Ya no hablaba, sólo lo observaba, mientras el gobernador ya utilizaba las manos para 
expresarse. 
La ceremonia de inauguración proseguía, pero para el alcalde y el gobernador, el evento y la multitud ya no 
existían: estaban ensimismados con una acalorada plática cuyo contenido sólo ellos conocían... pero lo que 
todo el mundo observó en ése momento fueron dos lados, tan opuestos como el sol y el águila de una moneda 

en el aire. 
El ambiente permaneció tan tenso que al final, ambos personajes caminaron juntos pero separados alrededor 

del primer cuadro, dizque visitando los módulos de la feria. Al término, ni se despidieron y cada uno se fue con 
los suyos, dándose la espalda y sin mirar atrás. 
Por esa escena, obvia para los cientos de asistentes, uno entra en la cuenta de que, efectivamente, el 
alejamiento entre ambos funcionarios es obvia... y preocupante. 
Preocupante porque es la fecha en la que en Acción Nacional nadie pone orden para hablar de lo evidente: el 
método de la selección de candidatos a la alcaldía y diputados locales.  
Ahora resulta que la lista de aspirantes para sustituir a Eduardo Rivera cada día es más, y más y más larga: y 

cada uno argumenta contar con el aval del partido, o del alcalde, pero sobre todo del gober. 
Y para colmo, resulta que el padrón de miembros activos de la capital se incrementó en dos meses, de 3 mil 
200 a 5 mil. Claro, y es que la fecha límite es agosto para quienes pretendan votar en febrero del próximo año 
en la interna para seleccionar candidatos del PAN. Aquí nuevamente se percibe la tierra de nadie pues resulta 

que todos los aspirantes se cuelgan la medalla de semejante proeza. 
¿Quiere más dramatismo? El presidente del Comité Estatal, Juan Carlos Mondragón, se le terminó de 

despostillar el don de mando por 3 razones: los malos resultados electorales que le acompañaron, un liderazgo 
debilucho y, principalmente, sus tres escasos meses que le restan en la presidencia. 
De ahí que también ya exista una extensa lista de aspirantes a ponerse un saco que a Mondragón le quedó 
grande desde siempre. 
O sea, que el PAN ando como burro sin mecate: sin un liderazgo sólido en la estructura y sin un gobernador y 
un alcalde que se sienten a dialogar serenamente y negociar posiciones para enfrentar las elecciones locales 

http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4348
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que ya están a la vuelta de la esquina. 
De ahí la importancia de que Moreno Valle y Rivera encuentren alguna coincidencia pronto, con la cual pueda 
operar el nuevo presidente del Comité Estatal del PAN: sólo con esta triada podrán aspirar a retener y ganar 
alcaldías así como ganar posiciones en el Congreso Local. 
De lo contrario, la apuesta será ganar la interna para perder en la local, como suele ser la máxima del panismo 

poblano ―preferible perder una elección que perder el control del partido‖. 
Ojo, por que en medio de tanto hervidero, el caldo gordo se lo estaría saboreando el PRI. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados 

 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 

 
Fernando Morales y la teoría del caos 
Más que un reconocimiento a trayectorias y perfiles, la intención tomó el rumbo de la exaltación estentórea 
para la exhibición pública. 

Ayer que el delegado que preside el PRI en Puebla, Fernando Morales Martínez, enlistó a quienes se sabe 
aspiran a la candidatura a la presidencia municipal de la capital por ese partido, los mencionados quedaron en 
un exhibidor para el solaz del público… y la oposición. 
No es nuevo encontrar que el líder priista tropieza con sus torpezas declarativas. La indiscreción y errores de 
cálculo que lo han acompañado en su conducta pública parece obedecer más a un afán por hacer el trabajo 
sucio a grupos antagónicos, que falta de pericia en el oficio de la política. 
Para nadie es un secreto que Enrique Agüera Ibáñez, rector de la BUAP; Enrique Doger Guerrero, diputado 

federal electo; el empresario José Chedraui Budib, la senadora electa Lucero Saldaña, y el ex dirigente del PRI, 
Alejandro Armenta, son viables precandidatos a esa posición, que se disputará en julio de 2013. 

En los textos de analistas y mesas de café, en medio de elucubraciones de iluminados y futurólogos febriles, 
están los nombres de las cinco personalidades que apenas comenzaban a pertrecharse para dar la batalla 
interna por la próxima nominación. 
La diferencia entre la hipótesis planteada desde los espacios de análisis y mesas de café y la palabra del propio 
Fernando Morales es que una plantea un escenario probable, la segunda expresada por el jefe de ese partido 

confirma sin prudencia la especie. 
Sin decir textualmente ―en sus marcas‖, acaba de dar el banderazo formal de salida en una carrera que se 
antoja de resistencia sin límite. Entre el día de ayer y la fecha de la elección hay 11 meses. 
Los aspirantes a competir por la alcaldía tendrán que apretar el paso en esta justa en la que irremediablemente 
juegan actores nacionales que solo esperan lo que parece venir: la formalización del triunfo del priista Enrique 
Peña Nieto. 

Alguien debería comenzar a plantearse con seriedad la viabilidad de tener a un dirigente que parece empeñado 
en planear un esquema de trabajo político regido por la teoría del caos con evidentes propósitos ulteriores. 

En el sótano… 
1.- ―El comportamiento de algunos de nuestros gobernantes y legisladores se parece más al de aquellos 
políticos vulgares que tanto criticamos pero no nos atrevimos a señalarlos y a echarlos del partido‖. 
2.- ―Nuestros procesos internos supuestamente democráticos están profundamente viciados‖. Son 
conceptos del senador electo del PAN Javier Lozano Alarcón, publicados ayer en el diario El Universal. 

3.- Ni mochos ni espantados. Ayer que algunos medios publicaron de una prohibición expresa del 
ayuntamiento de Puebla porque ONGs dejaran de obsequiar preservativos en la vía pública, el secretario de 
Gobernación municipal, Pablo Montiel, salió al paso: los condones como la información preventiva es asunto de 
salud pública. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
Bots del gobierno alteran encuestas y tiran portales 
Desde hace algunas semanas, manos extrañas vienen alterando las encuestas que se publican en e-
consulta.commediante el uso de bots que inyectan cientos o miles de votos a favor de la opción que 
les conviene. 
Estos robots cibernéticos, por llamarlos de alguna forma, se valen de ips de diferentes partes del 
mundo para tergiversar estos sondeos y tirar aquellos portales que les son incómodos. 

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica
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Las encuestas de e-consulta.com fueron diseñadas para permitir sólo un voto por usuario cada 24 
horas. Sin embargo, los mapaches cibernéticos utilizan cientos de ips alojadas en el extranjero para 
hacer fraude con miles de sufragios falsos en menos de cinco minutos. 
Los patrocinadores de esta burda maniobra son fáciles de adivinar, pues sólo alteran aquellos 
sondeos que son contrarios o críticos al gobernador Rafael Moreno Valle y sus principales 

colaboradores. 
Aquí le pongo algunos ejemplos de encuestas que han sido adulteradas mediante el uso de bots y la 
opción a la cual le inyectaron cientos o miles de votos: 
-          ¿El gobernador Rafael Moreno Valle habría despedido a Mauricio Torneroy a otros 
funcionarios si el video que los exhibe en el robo de una motocicleta en La Vista no se hubiera 

difundido? 
Sí los habría despedido: 5,728 votos (93.5%) 

-          ¿Está de acuerdo con la iniciativa que propone brindar seguridad personal a los 
gobernadores, con ocho escoltas a su servicio, hasta seis años después de que concluya su gestión? 
De acuerdo: 622 votos (54.7%) 
-          ¿Con quién de estos personajes el PAN podría ganar con mayor facilidad la presidencia 
municipal de Puebla? 
Fernando Manzanilla: 2,096 votos (68.9%) 
-          Después de cumplir año y medio de funciones, el Congreso de Puebla le parece: 

Autónomo e independiente: 1,251 votos (64%) 
-          ¿Qué tan cierta es esta frase: ―en Puebla, nadie por encima de la ley‖? 
Muy cierta: 722 votos (45%) 
Cierta: 458 votos (28%) 

-          ¿Debe el gobierno de Rafael Moreno Valle permitir que los mototaxisautorizados en la gestión 
marinista sean sustituidos por taxis normales? 

Sí: 989 votos (76%) 
Este miércoles, para no ir muy lejos, los mapaches cibernéticos del gobierno estatal alteraron la 
última encuesta subida la mañana del lunes, en la que se preguntaba lo siguiente: ¿Dónde prefiere que se 
haga el festejo del Grito de Independencia? 
La opción que decía ―En la zona de Los Fuertes‖ tenía, a las 15:52 horas, sólo 32 votos, mientras que 
la alternativa ―En el zócalo de Puebla‖, 138. 

 

http://new.e-consulta.com/images/notas/2012/08/02/120813-corte-encuestas.jpg
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Dos minutos después, como se puede constatar en la imagen, la opción favorable al gobierno 
morenovallista tenía 218 y minutos más tarde ya acumulaba más de mil. 
Esta situación obligó al área de soporte técnico de e-consulta.com a eliminar y bloquear las ips que 
estaban inyectando cientos de votos por minuto al sondeo. 
De hecho, al momento de redactar estas líneas los mapaches siguen intentando hacer fraude para 

quedar bien con su jefe. 
*** 
Simón dice: 
―Algunas personas son tan falsas que ya no son conscientes de que piensan justamente lo contrario de lo que 
dicen.‖ 

Marcel Aymé (1902-1967). Narrador y dramaturgo francés 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Quién es Quién rumbo al 2013 (una encuesta de Nodo) 

 
Una de las gráficas más interesantes de la encuesta de Nodo Investigación + Estrategia, aquí 
reportada, es la relativa al Índice de Opiniones Efectivas, es decir, el resultado final entre conocimiento 

real y saldo de opiniones positivas y negativas. 
Y es que, como ya se sabe, ser conocido no implica forzosamente ser el más competitivo para ganar 
una elección a un cargo de elección popular. 
El Índice de Opiniones Efectivas es el verdadero posicionamiento de los personajes políticos. 
Un ejemplo: con 88% de conocimiento, la priísta Blanca Alcalá es la segunda más conocida, después del 
gobernador Rafael Moreno Valle (94%); sin embargo, concentra un alto porcentaje de opiniones 

negativas: 36%. 
Los poblanos conocen a la ex presidenta municipal de Puebla, pero tienen mala o muy mala opinión de ella. 
Por tanto, alcanza apenas un saldo de +16 y un índice de opinión efectiva de 1.4, muy por detrás 
de Enrique Agüera Ibáñez,Enrique Doger Guerrero, Amy Camacho Wardle y Fernando Manzanilla 
Prieto, los mejor calificados –en ese orden- segúnNodo. 

Veamos con detalle cómo están hoy los principales suspirantes a la presidencia municipal en 2013: 
El rector de la BUAP, Enrique Agüera, tiene un saldo entre opiniones positivas y negativas de +31 y un índice 

efectivo de 2.7. 
El ex alcalde, ex rector, ex diputado local y diputado federal Enrique Doger tiene un saldo de +26 y un índice 
efectivo de 2.0. 
La secretaria de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial, Amy Camacho, tiene un saldo de +22 
y un índice de 2.8. 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, tiene un saldo de +17 y un índice de 2.4. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2012/08/fgrafica.jpg
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El secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico,Pablo Rodríguez Regordosa, tiene un saldo 
de +11 y un índice de 1.7. 
La panista Ana Teresa Aranda tiene un saldo de +9 y un índice de 1.5. 
El secretario de Salud, Jorge Fouad Aguilar Chedraui, tiene un saldo de +9 y un índice de 1.8. 
El priísta José Chedraui Budib tiene un saldo de +8 y un índice de 1.7. 

El secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, tiene un saldo de +4 y un índice de 1.3. 
Y el yunquista Francisco Rodríguez Álvarez tiene un saldo de +3 y un índice de 1.5. 
Todos están lejos, por obvias razones, de los registros del gobernador Rafael Moreno Valle, con un índice 
efectivo de 4.5, y el edil Eduardo Rivera, de 3.4. 
Un caso especial es el del rector de la BUAP, quien puntea:Enrique Agüera es menos conocido que 

personajes comoEnrique Doger o Blanca Alcalá, pero es el número uno en saldo de opiniones 
positivas entre los mencionados como probables candidatos a la alcaldía de 4 años y 8 meses. 

En otras palabras: es el que tiene menos negativos, de cara al 2013. 
Otro punto a destacar es la coincidencia en conocimiento entreJorge Fouad Aguilar Chedraui y José 
Chedraui Budib, con 33% y 32%, respectivamente. 
Y es que el elector no los está conociendo ni reconociendo como tales; es la fuerza de la marca comercial 
(Chedraui) lo que los tiene en el candelero, pues en los hechos no hay nivel de conocimiento real. Algo 
muy similar a lo que, en su momento, pasó con el priísta Víctor Gabriel Chedraui. 
Por último: de acuerdo con Nodo, de Luis Woldenberg, hay entre los suspirantes quien es poco conocido y 

con un alto porcentaje de negativos. 
Tal es el caso del diputado panista Mario Riestra Piña, con 27% de conocimiento, pero de ese 
porcentaje, casi la mitad (12%) tienemala o muy mala opinión de su persona, lo que se traduce en un 
saldo de +3 y un índice de apenas 1.3. 

Al único que gana Riestra es al verdeecologista Juan Carlos Natale López, hundido al fondo de la tabla. 
*** 

¿Quién es más competitivo entre Enrique Doger, Enrique Agüeray José Chedraui Bubid, tres de los que 
por diversas razones suenan más fuerte para la candidatura del PRI a la presidencia municipal? 
La respuesta, mañana. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes /Carlos Gómez) 
 
¿Y el Tec de Monterrey? 
Ayer que el Gobierno del Estado de Puebla difundió ampliamente la victoria definitiva sobre el empresario 

Ricardo Henaine Mezher y con lo cual quedó claro que fue legal la recuperación del Ecoparque Metropolitano 
(antes conocido como Valle Fantástico), surge una duda: ¿y el predio del Tec de Monterrey?   

No hay que olvidar que el terreno que le dieron a Ricardo Henaine era de 18.7 hectáreas y ya regresó a las 
manos de los poblanos debido a una correcta estrategia del gobernador, Rafael Moreno Valle, y eso ya quedo 
demostrado en los tribunales.  
 Pero el predio que le regalaron al Tec de Monterrey para crear el campus Puebla fue de 26.7 hectáreas, es 
decir, 8 hectáreas más que lo que le habían regalado a Ricardo Henaine.   

Y algo que tampoco se quiere recordar es que en la misma demanda civil para recuperar el predio del 
Ecoparque Metropolitano se incluyó el predio de 26.7 hectáreas que le regalaron al Tec de Monterrey.   
Con el resolutivo que confirma la legalidad de la recuperación del predio del Ecoparque Metropolitano también 
está incluida la devolución que debe hacer el Tec de Monterrey al Gobierno del Estado de Puebla.   
En caso de que las autoridades estatales no informen sobre la situación legal del predio en donde está el Tec de 
Monterrey caerán en un acto de incongruencia porque la universidad es un negocio particular y genera miles de 
pesos en colegiaturas.   

¿Qué beneficios trae el Tec de Monterrey a los poblanos por usufructuar un predio de 26.7 hectáreas en la zona 
de mayor plusvalía de la entidad?  

Nadie lo sabe porque el mismo ex gobernador y senador del PRI, Melquiades Morales, tuvo el descaro de 
regalar el predio y no cobrar el velódromo que fue destruido por los directivos de la universidad y aunque 
prometieron que construirían otro velódromo, al final no lo hicieron.   
Y seguramente el secretario de Educación, Luis Maldonado, y el procurador, Víctor Carrancá, tampoco dirán 

nada de los acuerdos a los que llegaron con el Tec de Monterrey.   
Aunque las autoridades traten de justificar que el Tec de Monterrey siga con la posesión del predio de 26.7 
hectáreas por ser una universidad, eso no es válido porque no deja de ser un negocio privado en un terreno 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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que es de todos los poblanos.   
Ojalá y Luis Maldonado explique en términos prácticos cuántos poblanos se benefician con becas para estudiar 
en esa prestigiada institución que por cierto sigue con su deuda del impuesto predial a San Andrés Cholula.  
Porque en teoría en Puebla nadie está por encima de la ley, ¿no?    
**      **      **  

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28960:%C2%BFy-el-tec-de-
monterrey?&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que el secretario General en el sindicato de servidores públicos de los Poderes del Estado, Héctor Posadas 
Manzano, enfrenta un severo problemas de salud que lo tiene hospitalizado desde la semana pasada y lo tiene 
alejado de sus obligaciones como dirigente de los burócratas estatales. 

Un problema en el nervio ciático le generó dificultades para caminar; por lo que debió recibir tratamiento y 
ausentarse de sus labores, incluso un evento que tenía programado para este viernes. 
:Que las posturas encontradas de los empresarios del mismo giro han generado un jaloneo entre las cámaras 
empresariales e impiden que los pueblos mágicos se desarrollen como deberían, como ocurre en Cuetzalan. 
Ángel Trawitz, el secretario de Turismo del gobierno del estado, interviene como mediador para favorecer una 
solución que no dañe los servicios hoteleros y restauranteros en estos prometedores atractivos destinos 
turísticos. 

:Que la Secretaría de Gobernación del ayuntamiento de Puebla que preside Pablo Montiel Solana impidió la 

repartición de condones gratuitos en plazas públicas como el zócalo y el Paseo Nicolás Bravo durante la semana 
pasada, actividad que era realizada por el Fondo Mundial. 
Finalmente la Segob despejó cualquier sospecha ―moralista‖ propia de Provida al señalar que la ONG no 
cumplía con el permiso correspondiente, y una vez cubiertos los requisitos, podrán cumplir con sus actividades 
de prevención del SIDA. 

:Que será hasta septiembre del próximo año cuando se concluyan las obras de pavimentación con concreto 
hidráulico del boulevard 5 de Mayo y Hermanos Serdán, que realizarán en conjunto el gobierno del estado con 
el Ayuntamiento de Puebla. 
La inversión supera los 180 millones de pesos, sin embargo en un principio la obra estaba contemplada para 
terminarse en marzo del 2013, lo que implica ya un retraso de seis meses. 
:Que el senador Humberto Aguilar Coronado se prepara para concursar en la nominación interna del PAN a la 
alcaldía poblana y muy pronto definirá la estrategia para ganar apoyos. 

De entrada, el saliente legislador federal se muestra satisfecho por el resultado del consejo nacional de su 

partido y la integración de la comisión de revisión de la reforma del partido, a diferencia de los augurios de 
quienes esperaban corriera sangre. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155905 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Con un reformón arranca otro sexenio 
Con las reformas laboral, hacendaria y energética, el virtual gobierno priista retoma la Presidencia de la 

República y la conducción del país en una innovadora etapa a favor del crecimiento económico. 
Favorecerá al retorno del PRI al gobierno federal la disposición –y avanzada negociación- del Partido Acción 
Nacional a favor de reformas, cogobernando, aseguran, desde las cámaras de diputados y del Senado. 
El entorno europeo, asiático y latinoamericano con Argentina y Brasil obligará al próximo gabinete económico 
rediseñar la estrategia para atraer el interés de los grandes capitales mundiales a la opción México. 
El grupo de trabajo de Luis Videgaray se aplica a fondo en la planeación del área económica. 

En espera del dictamen de calificación de la elección presidencial del Tribunal Electoral y la entrega oficial de la 
constancia, prevista el 6 de septiembre, para el 1 de diciembre deberá estar concluido el proyecto del 
reformón. 
El diseño de la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos de la federación es una de los rubros de mayor 
atención del equipo económico, y con ese objetivo se ha intensificado el cabildeo. 
Ha sido posible avanzar a favor de las reformas estructurales a fondo por el trabajo político del equipo de 
acercamiento que encabeza Miguel Ángel Osorio Chong. 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28960:%C2%BFy-el-tec-de-monterrey?&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28960:%C2%BFy-el-tec-de-monterrey?&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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Las reformas vienen en serio y a fondo, asegura el dirigente nacional del PRI como el poblano Juan Carlos 
Lastiri, quien confía sorprenderán a propios y extraños. 
El equipo de colaboradores del mexiquense ha logrado una buena sinergia porque, frente a los argumentos de 
impugnación del candidato de las izquierdas. 
Mantiene una política incluyente de las principales vertientes del priismo nacional representadas por Jesús 

Murillo Karam (ligado a los duros con Manlio Fabio Beltrones), Miguel Ángel Osorio Chong (con los 
gobernadores y el SNTE) y el propio Luis Videgaray (del grupo de Atlacomulco). 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155902 

 
(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez) 

 
Nadie más. Sólo Enrique Doger 
Por ahora, el firmamento tricolor no pinta a nadie que no sea el ex alcalde para buscar la alcaldía en el año 
2013. 

El nombre de Enrique Agüera es muy probable se diluya a mediados de noviembre cuando acepte una 
subsecretaria federal en el gobierno de Enrique Peña Nieto. 
El de José Chedraui, es cierto, está en el ánimo del Presidente electo, pero allí –más que en ningún otro lugar- 
saben que el tiempo es el principal enemigo y que sería arriesgado construir una candidatura donde el 
desconocimiento es extremo. No olvidan, pues, que la candidatura con la que ganaron ―la grande‖ se construyó 
seis años antes del triunfo. Así que, sin que deba descartársele al 100, lo mejor será ir apuntando al 
empresario como MUY probable candidato a diputado local. 

Luego entonces, por ahora, no hay que buscarle más. 
La precandidatura del ex rector se ha forjado con base en nunca perder y cuentan, tras bajarse de la 

probabilidad del Senado a petición de un aspirante presidencial que se lo dijo personalmente y que le aseguro 
que si ganaba el distrito 6, se lo pagaría con la alcaldía. Verdad o mito, ya lo veremos. 
Por ahora la aspiración de Doger Guerrero es tan fuerte como lo es la del secretario general de Gobierno, 
Fernando Manzanilla, al otro extremo. 
Del ex presidente municipal, dependerá pues, la viabilidad de su nuevo proyecto. Deberá luchar contra sus 

negativos –que imagino ya tiene medidos- y contra todo aquel nuevo rival que por una u otra circunstancia se 
le vaya presentando al interior de un PRI que tiene sólo en él, y en Blanca Alcalá, a los dos únicos líderes 
morales que han participado en elecciones sin perder una sola contienda. 
¿Que aparecerán mas suspirantes? Es cierto. Y habría que apuntar a Guillermo Deloya, Alejandro Armenta, 
Fernando Morales, Jorge Estefan, Javier López Zavala, y un sinfín de tiradores más que apuntarán hacia arriba 
para caer en una diputación. Sin embargo nada, reitero, que pueda crecer tan rápido que llegue a los puntos 

del ex edil y que pueda dar la pelea ante lo que se presume será una alianza partidista anti tricolor. 
Y sí, si hoy tuviera que haber candidatos a la alcaldía, las malas compañías aseguran que Enrique Doger y 

Fernando Manzanilla se enfrentarían en un duelo de pronóstico reservado. 
El problema para ambos es que en la actualidad las elecciones no se ganan, se pierden; y que en política, seis 
meses es muy poco tiempo para darse a conocer; y que en una hora –justo antes de ser nombrado- el tiempo 
puede ser tan lento como para tirarlos de ultimo minuto. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155904 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Juego sucio en San Martín 

Para nadie es un secreto que el gobierno del municipio de San Martín Texmelucan es un completo desastre, un 
cochinero en el que los distintos grupos del PRI y algunos personajes del gobierno tienen metidas las manos. 

Un ayuntamiento que sirve de caja chica a los intereses de muchos políticos, priistas particularmente. 
Un municipio dejado de la mano de Dios que es más visto como un negocio redituable -político y económico- 
que deja ganancias millonarias por conservar el tianguis de ropa más grande de Latinoamérica, así como por 
registrar una amplia red de ductos que transportan combustible de Pémex. 

Tal vez por eso las distintas expresiones priistas se disputan a muerte la presidencia municipal y se mantienen 
en una guerra sin cuartel por el cargo que dejó, Carlos Sánchez Romero, ex edil y actual diputado federal 
electo por el PRI. 
Y es que en San Martín Texmelucan existen dos corrientes que predominan y se disputan el poder, la que 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155904
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encabeza, Jorge Estefan Chidiac, el poderoso secretario de Finanzas del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, y 
la que representa el actual diputado local, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del 
Congreso del Estado, Edgar Salomón Escorza. 
La historia no tiene pierde y es una evidente disputa entre ambos bandos por el gobierno y el control total de la 
región. 

Jorge Estefan, por una parte, mantiene a sus huestes en el ayuntamiento de San Martín. El ex edil y actual 
diputado federal electo, Carlos Sánchez, obedece a sus intereses y es un fiel escudero que, por lo pronto, tiene 
la encomienda de hacerse de la coordinación de los diputados federales priistas por Puebla. 
La disputa de aquel cargo parece estar entre él y Rocío García Olmedo, toda vez que José Luis Márquez 
Martínez perdió su identidad priista y su origen zavalista-marinista por convertirse en un fiel soldado del 

gobierno local. 
Estefan, mantiene, también, incrustado en el gobierno de San Martín aHéctor Elías Sulaimán Safi, quien la 

hace de tesorero y, al mismo tiempo, de custodio de los dineros de la administración municipal. 
Lo mismo sucede con la actual presidenta interina, Yazmín Alonso Ramírez, quien da cuenta de todo lo que 
sucede en la comunidad cobijada por los volcanes Iztaccíhuatl y Popocatépetl al grupo de Estefan Chidiac. 
El equipo antagónico de Estefan lo encabeza Edgar Salomón, diputado local y ex zavalista-marinista, quien se 
mantiene actualmente muy cercano al poder y al gobierno local. 
Todo mundo sabe que el joven legislador pretende convertirse en el presidente municipal de San Martín a costa 
de lo que sea, él mismo lo grita a los cuatro vientos. Para ello, ha trabajado y operado la plaza en momentos 

claves, como la tragedia por la fuga de combustible en las redes de Pémex que atraviesan la región. 
Esto, incluso, le ha costado severos cuestionamientos sobre la administración de los recursos en el Poder 
Legislativo, los cuales, se ha dicho, estarían, presuntamente, empleados para beneficiar sus intereses 
personales. 

Y es que en los últimos meses, desde que asumió el liderazgo en el Congreso, Salomón, ha sido cuestionado 
por repercutir, personal y constantemente, los temas oficiales que le interesan a la administración estatal. 

Empero, como consecuencia de los intereses y la disputa de estos grupos priistas, el suplente del ex edil de 
San Martín, Teodoro Ixtapala Caporal, no ha logrado asumir el cargo que le corresponde desde el pasado 
mes de julio en sustitución de Jazmín Alonso, tal y como lo marca la ley. 
Se dice que existe un acuerdo entre los priistas en disputa para mantener así el ayuntamiento hasta que se 
clarifique el panorama político-electoral rumbo a 2013. Sin embargo, el TEPJF podría cambiar las cosas y 
favorecer a Teodoro Ixtapala, mucho ojo. 
-------------------- 

Otras Posdatas: 
*  Chertorivski en el ISSSTE de Puebla 
Para entregar un nuevo mastógrafo al ISSSTE y realizar en una jornada más de 100 mastografías, el secretario 
de Salud federal, Salomón Chertorivski Woldenberg, estará en Puebla el próximo jueves 16 de agosto. 

Acompañado del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, el funcionario federal, entregará el equipo de 
Rayos X a la Clínica de Medicina Familiar del ISSSTE ―Sor María Suárez Vázquez‖, ubicada por la zona de la 
CAPU. 

El aparato permitirá brindar atención a los más de mil derechohabientes que atiende diariamente esta clínica de 
urgencias del ISSSTE. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Jcyuo-scoio-yi-S%20i-M%20uE%EDi&id=2079 

 
(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 
 
PRI pobre… pobre PRI 

 No hay más ciego, que el que no quiere ver su realidad 
 Siguen sin cobrar los trabajadores del Directivo Estatal 

Regresamos de un receso de una semana….. 
Vamos a los comentarios…. 

Después de la borrachera de los juegos olímpicos, y del pan y circo que hemos vivido todos los mexicanos con 
el triunfo de la selección sub 23 olímpica mexicana, jóvenes y adultos regresan a la triste realidad mexicana en 
medio del conflicto pos electoral, el incremento de la violencia en el país, la nueva distritación en Puebla que 
afectará más al PRI y beneficiará al PAN. 

Pero hay quienes siguen siendo ―ciegos‖ –porque es más ciego quien no quiere ver la realidad, que 
quien no cuenta con la vista- en medio de la borrachera electoral y en forma triunfalista creen que esa 
misma historia se repetirá en el proceso local del primer domingo de julio de 2013. 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Jcyuo-scoio-yi-S%20i-M%20uE%EDi&id=2079
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Hoy hay una frase que es tan real y que el dirigente del PRI en el estado, Fernando Morales no quiere 
reconocer. 
Pobre PRI y que PRI tan pobre. 
Pobre PRI… porque el triunfo incipiente del pasado mes de julio no le alcanzará para el 2013 en las elecciones 
para Presidentes Municipales y Diputados locales, si no hay humildad y se reconoce que el obtener 12 

Diputaciones y 2 Senadurías fue generado principalmente por el arrastre que tuvo su candidato a la Presidencia 
de México, Enrique Peña Nieto y no por los dirigentes en Puebla. 
Hay que recordar que en el proceso electoral del 2009 el PRI ganó las 16 diputaciones en juego -15 de 
priistas y 1 del Verde Ecologista-, por lo tanto el Revolucionario Institucional perdió 4 escaños al obtener 
este año sólo 12 diputaciones. 

PRI pobre… 
¿Por qué?... 

Porque no tiene dinero, ni siquiera para pagar los sueldos de sus empleados, quienes trabajaron, se 
fletaron, corrieron, caminaron, se desvelaron e incluso abandonaron a sus familias durante el proceso electoral 
mientras el dirigente cobró sus más de 150 mil pesos mensuales en la Cámara de Diputados Federal y sus 
prerrogativas como Delegado Presidente del Comité Directivo Estatal y el pago de sus viáticos. 
Los empleados del PRI tienen hijos, esposa, madre, pero los encargados de pagarles 
quincenalmente no tienen…..dinero. 
Eso aseguran, a pesar de que los trabajadores del PRI tienen que comer, vestir, trasladarse, comprar los útiles 

escolares, uniformes, pagar inscripciones y ¿De dónde van a sacar si donde laboran, se encierran y 
trabajan más de 8 horas no les pagan? 
Pero que tal el líder, ese que debe preocuparse por sus militantes, le valió y se fue de vacaciones e incluso 
hasta lo anunció en los medios de comunicación. 

Pero el dirigente ya dijo al regresar de su ―merecido descanso‖: ―No voy a dejar la Presidencia del PRI‖ 
y en el colmo de la desvergüenza señala: ―Sólo me iré si tengo un cargo en el gobierno federal‖ 

Seguramente se irá de Puebla a algún cargo que le brindará alguno de sus padrinos. 
¡VIVA el nuevo PRI!... 
Y ustedes que opinan 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 

Ofrecen proyectos productivos a consejeros perredistas 
Será en la segunda semana de septiembre cuando se intente instalar el Consejo Estatal del PRD y ahí mismo se 
elija al nuevo presidente del partido. Ante la definición de esa fecha, desde hace algunos días, varios de los 

nuevos consejeros perredistas han empezado a recibir ofrecimientos de facilidades en la gestión de proyectos 
productivos que son financiados con recursos públicos. Todo a cambio de que apoyen a Julián Rendón  y Miguel 
Tamayo en la renovación de la dirección de dicho instituto político. 
Y es que Julián Rendón y Miguel Tamayo son los candidatos del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para 

ocupar la presidencia y la secretaría general, respectivamente, del PRD poblano. 
Como parte de ese proyecto, se sabe que Rendón, quien labora en el Programa Desarrollo Institucional 
Municipal de la Secretaría General de Gobierno (SGG), y Tamayo, quien encabeza el Instituto de Adultos 
Mayores, han hecho una alianza con la consejera nacional del PRD, Roxana Luna Porquillo, y el subsecretario 
de la SGG, Miguel Ángel de la Rosa. 
La importancia de este agrupamiento es que al gobernador le interesa tener el  control del Consejo Estatal del 
PRD como parte del proyecto electoral que tiene para el próximo año consistente en volver a formar una 

alianza de partido opositores al PRI, similar a la que hubo en 2010 y que le permitió a Rafael Moreno Valle 
Rosas ganar la gubernatura. 

Hace dos años, el aval que le dio a Moreno Valle el Consejo Estatal del PRD para que este partido formara parte 
de la entonces coalición Compromiso por Puebla permitió que el sol azteca compitiera de la mano del PAN, sin 
importar el malestar que había en importantes sectores de la izquierda. Ahora se quiere repetir el mismo 
esquema. 

El problema es que ahora el grupo del gobernador no tiene el mismo grado de persuasión que tuvo hace un par 
de años. Por eso esta recurriendo a alianza que han formado Rendón, Tamayo, Luna y De la Rosa. 
Se sabe que con esa alianza dicho grupo tendría asegurado, por ahora, el voto de unos 40 consejeros, lo cual 
les resulta insuficiente para poder ganar la mayoría en el máximo órgano de gobierno del PRD, el cual tiene 
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poco más de 160 integrantes. 
Por ahora, quien sigue teniendo el mayor número de consejeros es la corriente Nueva Izquierda, encabezada 
por el diputado local Eric Cotoñete Carmona, quien tiene a 60 miembros de dicho órgano. 
Es decir, hay unos 60 miembros que estarían en juego por los dos bloques que buscan controlar el Consejo 
Estatal. 

Sin embargo, hasta ahora quien tiene más posibilidades de ganar la contienda por la presidencia del partido es 
Nueva Izquierda, ya que está en pláticas para hacer una alianza con las corrientes Izquierda Democrática 
Nacional (IDN), que encabeza Jorge Méndez Spínola, y con Udena, que tiene como líder a Elba Cerezo. 
Méndez tiene nueve consejeros y Cerezo unos siete, con lo cual las tres fuerzas podrían alcanzar casi 50 por 
ciento de los votos en el Consejo Estatal. 

Hasta ahora la propuesta de Nueva Izquierda es que el próximo presidente del partido debe ser Socorro 
Quezada, quien tiene una larga trayectoria en el Partido de la Revolución Democrática y actualmente es 

asesora de la fracción parlamentaria en el Congreso local. 
Y estarían negociando con Méndez y Cerezo el nombre de un candidato a la secretaría general. 
Sin embargo no todo está definido. Habrá que esperar a saber si los consejeros de Nueva Izquierda y otras 
corrientes aguantarán ―los cañonazos‖ que habrá para que apoyen a la alianza Tamayo–Rendón. 
Además, si los grupos de Méndez y Nueva Izquierda logran concretar una alianza de largo alcance, ya que en el 
pasado han sido como el agua y el aceite. 
En la última visita que hizo Andrés Manuel López Obrador para instalar las mesas de análisis de las anomalías 

presentadas en los comicios del 1 de julio, ya se notó el entendimiento que existe entre IDN y Nueva Izquierda, 
ya que ambas corrientes se unieron para organizar la visita del candidato de las izquierdas. 
Otra cuestión que aún falta por definir, es que aunque gane Nueva Izquierda el control del Consejo Estatal y en 
general del PRD, tampoco eso es garantía de que el partido no volverá a hacer una alianza con el PAN o con 

Moreno Valle Rosas. 
En 2010 fue Nueva Izquierda la que operó la alianza de Moreno Valle con el PRD. Ahora hay resentimiento de 

esa corriente hacia el mandatario, ya que éste marginó a los perredistas de su gobierno. 
Pero ese malestar podría cambiar de aquí a fin de año. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ofrecen-proyectos-productivos--a-consejeros-
perredistas-_id_11995.html 

 
(Editorial) 
 
El negocio redondo de la educación superior 
En la edición de hoy le presentamos a nuestros lectores un estudio realizado por el equipo demoscópico de La 

Jornada de Oriente en el que se muestra que el costo de una carrera de ingeniería en cualquiera de las 18 
opciones  privadas oscila entre los 650 y los 725 mil pesos, en promedio. 

El cálculo hecho por esta casa editorial sólo considera el pago de colegiaturas, pero no el de otros insumos 
asociados a los estudios universitarios, como compra de útiles, instrumental de laboratorio, pagos de cursos, 
viajes y seminarios, amén de la manutención, por lo que no resulta exagerado afirmar que culminar la 
educación de nivel superior puede tener un costo que ronda el millón de pesos. 
Obvio es que los sectores populares no tienen la menor oportunidad para sufragar una inversión de éste tipo, 

que resulta sumamente pesada e incluso incosteable hasta para sectores de clase media alta. 
Es un hecho que las universidades privadas, especialmente las más grandes y prestigiadas, son un negocio, 
cuyo fin principal no es necesariamente la preparación de los futuros profesionales, sino la obtención de una 
rentabilidad, misma que en muchos casos es apoyada con recursos públicos, ya sea entregados de manera 
directa, a través de fondos y pagos de becas o mediante la dotación de infraestructura. 
Cabe decir que las instituciones privadas gozan además de diversas formas para deducir el pago de impuestos 
y que los pagos que hacen a su personal, particularmente a los llamados maestros hora–clase, son 

verdaderamente limitados, amén de que la mayoría evade por completo la obligación de hacer contribuciones 
al sistema de seguridad social para darle cobertura a la mayoría de sus empleados. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/-el-negocio-redondo-de-la-educacion-
superior_id_11994.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
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Gran furor levantó el desplegado que Fernando Manzanilla publicó donde explica sus motivos por los cuales se 
afilió al Partido Acción Nacional y por el cual, contendería si así lo decide, para el próximo año por la alcaldía de 
Puebla. 
La aceptación abierta de los que hoy son todavía funcionarios estatales, dio como resultado la avalancha de 
otros panistas que también se sienten con derecho y que ha empiezan a ―moverse‖ para que sean tomados en 

cuenta. 
Es de todos sabido que en el juego de la política, suelen apuntarse muchos más de los que podrían tener una 
verdadera oportunidad de conseguir la candidatura de sus partidos respectivos y lo que es más, con 
posibilidades reales de obtener el triunfo en las urnas; sin embargo se anotan, haber qué les toca. 
Lo cierto es que esta ―proclama‖ de Fernando Manzanilla levantó ámpula entre propios y extraños y ya andan 

muy nerviositos en el Partido Acción Nacional. Habrá que esperar para conocer qué decide el Comité Ejecutivo 
del blanquiazul, sobre todo ahora que los panistas de México votaron el fin de semana porque Gustavo Madero 

permanezca al frente del partido y la renovación de los estatutos se realice hasta que el Presidente Felipe 
Calderón haya dejado ya el cargo. 
Pero las cosas no solo están candentes en el PAN sino que en el Revolucionario Institucional también empiezan 
a perfilarse de nueva cuenta las buenas cartas que pueden contender para el 2013 al cargo más ansiado que es 
la presidencia municipal de 4 años y 8 meses. 
En este sentido el dirigente estatal del PRI Fernando Morales, a diferencia del PAN, fue quien abrió las cartas y 
ya las puso sobre la mesa, presumiendo personajes de peso, bueno salvo la ―legisladora con suerte‖, Enrique 

Doger, Enrique Agüera, el empresario José Chedraui, son sin duda priístas que muy bien podrían dar la batalla 
a Fernando Manzanilla si es que el PAN lo postula. 
El rector de la BUAP mantiene su ―ranking‖ como entre los mejor posicionados desde la campaña pasada 
cuando la posibilidad era el Senado de la República, manteniéndose como el eje central de la consolidación de 

la Máxima Casa de Estudios, lo que sin duda lo coloca en una posición inmejorable ante la sociedad y ante 
quienes votan. 

En fin que a estas alturas y a 6 meses de que vuelva a arrancar un nuevo proceso electoral, los dos partidos 
realmente competitivos, ya empiezan a sacudirse en pos de la tan ansiada presidencia municipal de casi 5 
años. 
CONFETI…Ernesto Cordero deberá trabajar mucho para ganarse el liderazgo que ayer fue anunciado para 
coordinar los trabajos de sus compañeros senadores…no tenían de otra. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4735 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 

Aguilar Chedraui : Locura de poder 

Recuerdo cuando Jorge Aguilar Chedraui era nada antes de haberse convertido en mascota de Rafael Moreno 
Valle Rosas. 
Eran los tiempos en los que el poderoso ex secretario de Finanzas hacía y deshacía con el dinero de Puebla con 
la complacencia de Melquiades Morales. 
Han pasado 14 años desde entonces y Chedraui sigue siendo la mascota del gobernador. 
También es nada, pues en varias ocasiones lo he observado en el centro comercial Angelópolis y carece de 
arraigo, reconocimiento y popularidad. 

Todos lo ignoran. 
Le reconozco que con el dinero ganado honradamente en los cargos donde lo ha impuesto su amo, ha podido 
adquirir relojes, ropa de marca y asistir a restaurantes. Solo eso. 
Ahora quiere ser alcalde de Puebla para hacer un gran cochinero como lo ha hecho en las dependencias que ha 
dirigido. 

A Jorge Aguilar Chedraui  le urgen unas clases de política local. 
No sabe que el poder es efímero, no es eterno y se hizo para sumar, no para restar. 

Hoy lo veo envalentonado, pero quizá el próximo sexenio sea uno de los funcionarios que huya a salto de mata. 
¿De verdad cree que puede ser un gran político?. 
Lo reto a que deje el cargo que su amo le entregó para ver si tiene poder de convocatoria. 
A Jorge le resulta fácil salir a decir que quiere ser alcalde con los recursos materiales y humanos que 
cínicamente utiliza en la Secretaría de Salud. 
Jorge solo espera lo que se le ocurra a ―San Rafa‖, para seguir con su gran carrera política. Esa que tiene lo que 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4735
http://www.contraparteinformativa.com/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 14 de Agosto de 2012 

 
 

 46 

yo tengo de Astronauta. 
Ayer Jorge abrió un frente en contra de Miriam Arabián, a quien lo poblanos conocemos más. 
Una encuesta enfureció al funcionario al grado de descalificar a su misma ex compañera de gabinete. 
Después se arrepintió y envió todo tipo de aclaraciones. 
Por eso Jorge no la tiene nada fácil, pues el PAN ya le anunció que no le otorgará su apoyo. 

Por eso digo que Jorge espera lo que se le ocurra a ―San Rafa‖. 
Y si no pasa nada, seguirá siendo nada. O sí: la mascota eterna del morenovallismo. 
Por cierto: ¿Jorge Aguilar es el mismo que fue denunciado ante el Ministerio Público por una de sus ex novias 
que lo acusó de violencia?. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Ardelio ¿amafiado con la mafia? 

A ver señor secretario de Seguridad Pública don Ardelio Vargas Fosado, quiero aprovechar la oportunidad para 
hacerle una consulta, esperando tenga una respuesta que pueda aclararme el panorama y dejarme dormir en 
paz. Mire usted: 
Hace aproximadamente un mes y tres semanas, fuí nueeeevamente víctima de los "amantes de lo ajeno". Por 
segunda vez en el semestre, mi modesto automóvil compacto fue impactado por los ladrones de autopartes, 
aunque esta vez el robo fue mayúsculo. Se llevaron dos rines originales y de alumnio con sus respectivas 

llantas. 
El auto se encontraba estacionado exactamente a tres metros de la entrada principal del periódico El Popular, el 
reloj marcaba cerca de las 15 horas, de aquel trágico 16 de junio de este año. Para mi infortunio, había salido a 

una comisión a Tetela de Ocampo y pude percatarme del robo hasta las 19 horas, cuando tuve que resolver el 
problema a la buena de Dios. 
Pues bien señor Secretario de Seguridad Pública, tras esta tragedia personal y el duro golpe al bolsillo, me he 
resistido a adquirir los rines de alumnio y originales en el mercado negro, es decir obtenerlos de otros a quienes 

se los robaron. No quiero, no quiero, no quiero. 
Pero lo que más me llamó la atención es que hace pocos días, circulando por la calle 9 norte casi al llegar a la 
Diagonal Defensores de la República, al hacer un alto en un semáforo, se acercó una persona (un gañán, pues) 
y me ofreció "rines y llantas, casi nuevas por 1,800 pesos cada una". No, le contesté, está muy caras, un policía 
me ofrece los rines en mil pesos cada uno. En un rápido intercambio de palabras, el tipo ya me ofrecía los rines 
en 800 pesos. 
Mi pregunta señor secretario de Seguridad Pública es ¿qué hago? ¿participo alentando a la delincuencia 

comprando robado o me espero a que usted y sus muchachos detengan la ola de asaltos a simples mortales 
como un servidor? Y es que recuerdo que al inicio de este sexenio, usted, don Ardelio, fue muy presuroso dizque 
a combatir a las mafias de la 46 poniente donde se vender las autopartes robadas y a final de cuentas, la cosa 

sigue peor. 
Ah y por favor, no me pida que presente la denuncia correspondiente ante el ministerio público, porque la cosa 
saldrá peor. Usted me mandaría a la Procuraduría de Justicia donde despacha un verdadero inepto como Víctor 

Carrancá, quien como Procurador de Puebla pasará a la historia como aquel a quien Javier García Ramírez se le 
fue "en las narices" ¿Cómo confiar en un tipo tan malo como funcionario?. 
Mire usted, no quiero pensar que usted también es un inepto para los temas de la seguridad, pero si le informó 
que el sexenio anterior sí había control sobre la mafia, en beneficio, aunque usted no lo crea, de la sociedad 
poblana. En fin, dígame don Ardelio ¿qué hago? porque no quiero pensar que usted también está amafiado con 
la mafia. 
El Verdugo 

Muy sabroso, don Ardelio hizo un operativo en la 46 poniente y detuvo a cuanto ladronzuelo se encontró. A final 
de cuentas fue a decirle a esa mafia: aquí ya no manda Karam, aquí ahora mando yo. El Verdugo dice: la 
diferencia es que Karam si era eficiente. 

Gracias 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 

 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
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Acuerdos PRI-PAN 
La construcción de consensos pasa por el disenso y que las partes estén dispuestas a ceder en sus posturas, no 
rendirse definitivamente, para llegar a un acuerdo que beneficie a todos. En este momento los partidos están en 
ese proceso interno y por lo visto hasta ahora el Revolucionario Institucional y Acción Nacional han llegado a 
acuerdos en principio que se traducirán, apenas entre la próxima legislatura en funciones, en la aprobación de 

reformas estructurales, la primera la que se refiere al tema laboral. 
Ayer por la mañana le contaba el papel que como constructor y puente de parte de esos acuerdos ha tenido el 
gobernador poblano y por la tarde se confirmó que los panistas coincidieron –presidente de la República y 
dirigencia nacional- en la designación de sus coordinadores legislativos. 
El presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, nombró a Ernesto Cordero –calderonista- como coordinador en 

el Senado de la República de su fracción y a Luis Alberto Villarreal como líder de los diputados federales 
blanquiazules en San Lázaro. Esto confirma el acuerdo de las partes sin permitir que chocaran los trenes que 

era el temor y el pronóstico hace apenas quince días. 
El presidente nacional panista, Gustavo Madero, señaló que la designación la realizó atendiendo a diversos 
factores, entre ellos el liderazgo de Cordero y Villarreal, aunque en realidad más que consulta a quienes serán 
representados fue un acuerdo cupular. 
Un punto fino en las declaraciones de Madero ayer fue que mientras recordó que ―el PRI como oposición fue 
siempre un lastre para los cambios en el país‖, adelantó que esto no sucederá con los panistas, ya que prometió 
que serán motor de democratización y modernización. 

El coordinador de los senadores y ex precandidato a la presidencia de la República, Ernesto Cordero, se 
comprometió a que: ―en el Senado trabajaremos en una agenda que atienda inquietudes de la sociedad 
mexicana‖. Insistió en estar listo para transformar a México desde las cámaras y regresar al gobierno en 2018. 
Villarreal dijo que escucharán a quienes les dieron más de 12 millones de votos en el pasado proceso electoral y 

que serán ejemplo de responsabilidad. 
Los panistas Cordero y Villarreal serán las contrapartes de los priistas Gamboa y Beltrones en el poder 

Legislativo pero por lo visto hasta ahora los acuerdos se construyeron ya con el aval del propio presidente 
Calderón y su sucesor, Peña Nieto, ya que van encaminadas a que desde el primer minuto del próximo sexenio 
se lleven a cabo transformaciones que están pendientes desde hace años, por distintas razones, la principal por 
la mezquindad de los políticos que solo piensan en ganar ellos y no a favor del país. 
Todo empezará en septiembre cuando entre en funciones la próxima legislatura, lo interesante es que haya 
políticos dispuestos a jugarse su capital en la construcción de los consensos y ahí hay poblanos, como el 
gobernador, que están más que comprometidos en la transformación del país. Los hechos los avalan. 

http://www.ngpuebla.com/node/35498#.UCpAAFYgfTg 
 
(Angelopolitanas) 
 

Cuando los diputados federales poblanos del PRI estaban ayer en pleno curso de capacitación y en espera de 
que imperara la democracia en la selección de su futuro coordinador por el estado en la Cámara, recibieron la 
contraorden de que deberán esperar, quizá una semana más, para que se formalice la decisión, que por 

supuesto no va a recaer en ellos.  
Ya el presidente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, les pidió la semana pasada a los legisladores electos 
un voto de confianza para que en la capital de la República decidan y  les informen quien los coordinará. Son 12 
los diputados federales y por lo menos cuatro de ellos aspiran a esa posición: Rocío García Olmedo, Javier López 
Zavala, José Luis Márquez y Carlos Sánchez.  
Fue el mismo dirigente priista quien en mayo a un grupo de poblanos les dijo que en su partido la unidad 

poblana ―es de cristal‖ por lo cual ellos empezarán a tomar las riendas a partir del momento en que haya 
presidente de la República electo y es que es una de las entidades donde habrá elecciones intermedias en julio 
del próximo año.  
Es de los priistas del siglo pasado, de los mismos que se acostumbraron desde su infancia al carro completo y 
cuando pierden una elección se visten de negro, porque están de luto.  

@  
Un fiasco ha resultado el queretano Manuel Urquiza, quien llegó a Puebla el año pasado prometiendo que iba a 

resolver el problema de dotación de agua para la capital y sus municipios conurbados y el problema financiero 
del SOAPAP, que  recibió en números rojos de la pasada administración. 
La realidad es que ninguno de los dos problemas ha tenido respuesta contundente y mientras se agotan los 
mantos freáticos, la crisis económica es tal que el gobernador Rafael Moreno Valle, reveló que analizan distintas 
alternativas financieras para ―salvar‖ al organismo de una posible quiebra y es que en octubre se vence el plazo 

http://www.ngpuebla.com/node/35498#.UCpAAFYgfTg


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 14 de Agosto de 2012 

 
 

 48 

de un crédito millonario de Banobras.  
@  
Para evitar las especulaciones y con respuesta solo el trabajo, ayer con la construcción de nuevos edificios, 
vialidades, áreas verdes y la remodelación de inmuebles, la Ciudad Universitaria de la Autónoma de Puebla se 
transformó en su espacio físico distinto en su entorno, por lo que el reto es hacer de esta zona de la capital una 

región sustentable.  
El rector Enrique Agüera arrancó el periodo escolar con la inauguración de un segundo Maratón de Obras con lo 
que entregó 36 aulas, tres laboratorios, ocho talleres y 56 cubículos en sus facultades de Ingeniería Química, 
Arquitectura, Derecho y Ciencias Sociales, Administración, Computación, Estomatología y Medicina; un total de 
5 mil 861.42 metros cuadrados en obra nueva y espacios remodelados.  

La institución mantiene su crecimiento sin demerito de la calidad educativa a la que está comprometida, por 
más que haya tiradores que apuestan todos los años a su desgracia. Agüera se encarga de que eso no suceda, 

ese es su compromiso y lo está cumpliendo con creces.  
@  
La lección resultó cara y es que usar a las encuestas como herramienta de propaganda para la selección interna 
de candidatos, primero, y ganar la elección constitucional, después, empezará a dejar de ser válido el próximo 
año por más que sea un método incluso contemplado en los estatutos de varios partidos.  
Herramienta al fin para conocer como percibe la sociedad a los aspirantes será usada internamente, pero no hay 
partido ni candidato serio que base su estrategia para ganar en el futuro solo a partir de la encuesta.  

Por eso, ante los resultados que se han dado últimamente en el estado sobre los precandidatos a la presidencia 
municipal no queda más que esperar tiempos y las reglas internas de los partidos para elegir a quienes irán a 
las urnas con sus colores en julio próximo, los estudios demoscópicos no serán definitivos.  
¿Recuerda al Zavala con 32 puntos arriba de su Moreno Valle al arrancar la campaña en el 2010? La realidad 

puso a cada quien en su lugar. 
http://www.ngpuebla.com/node/35499#.UCpAK1YgfTg 
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